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Antelli lascia il basket
Giocatore e responsabile del 
Minibasket, è stato legato per 
15 anni alla Libertas Cernusco

TT Morelli, anno positivo
Il vicepresidente Andrea Nicolosi 
traccia un bilancio dell’annata 
appena trascorsa

Javier Zanetti a Pioltello
L’ex giocatore dell’Inter ha 
inaugurato al Satellite un murale 
che lo raffigura

 Pioltello 
Serate del weekend 

senza alcol al Satellite 
e in piazza Garibaldi 
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 CernusCo 
Impronte Diverse 

fotografano i “vip” 
pag. 9

Città metropolitana è pronta 
a trasferire gli uffici all’Idroscalo
Città metropolitana sembra voler 

fare sul serio per rilanciare l’Idro-
scalo. Nei giorni scorsi ha, infat-
ti, convocato i vertici del Comu-

ne di Segrate, di Peschiera Borromeo e di 
Milano per un sopralluogo a 360 gradi del 
bacino artificiale, per analizzare la situazio-
ne, per parlare di convenzioni in essere e dei 
rapporti con Sea (società che gestisce l’ae-
roporto di Linate), per verificare le zone 
dove si punta a compiere una riqualificazio-
ne e per ragionare su tanto altro. Ed è stato 
confermato che Città metropolitana intende 
realizzare una sua sede sulle sponde del ma-
re nostrum, precisamente sul territorio di 

fondi di gestione, perché il problema non è 
quello della struttura in sé. Trovare ogni 
anno le risorse per consentire di tenere aper-
to non è semplice e la commissione si ado-

Segrate. Un progetto da circa 3 milioni di 
euro che porterebbe  al trasferimento degli 
uffici distaccati, attualmente ospitati in piaz-
zale Dateo. 
Al sopralluogo erano presenti il vicesindaco 
di Peschiera Borromeo Stefania Accosa e il 
consigliere comunale di Segrate Marco Gri-
guolo (che è anche consigliere di Città me-
tropolitana con delega ai Trasporti), nessun 
delegato, invece, per il Comune di Milano. 
Città metropolitana, infine, era rappresenta-
ta da vari esponenti tra cui Franco D’Alfon-
so, presidente della commissione Idroscalo. 
«Il discorso sul quale ci siamo maggiormen-
te concentrati» spiega Accosa «è quello dei 

SAn bovIo In AGITAZIone

Cresce la protesta 
per la soppressione
dell’autobus 73
L’apertura della M4 che collega 
Linate con San Babila non ha raccolto 
solo consensi. Ha, infatti, prodotto dei 
cambiamenti ai mezzi di superficie 
che hanno scatenato la protesta dei 
residenti di San Bovio. Alla base del 
loro malcontento c’è la soppressione 
dell’autobus 73, che arrivava 
anch’esso a San Babila, compiendo 
però un percorso diverso. «Il tragitto 
della metropolitana esclude via 
Forlanini, viale Corsica e corso XXII 
Marzo» spiega Micaela Maja, tre i 
promotori della protesta. «Ora si 
dovrà scendere a Repetti e prendere il 
tram 27, un mezzo con barriere 
architettoniche, allungando per 
giunta i tempi di percorrenza. Così si 
penalizzano centinaia di anziani, 
studenti e pendolari». Nel frattempo 
ha preso il via una petizione per 
salvare il 73, arrivata già a 2mila 
firme. Del caso si sta occupando 
anche la commissione trasporti di 
Milano.

A traslocare sarà l’attuale sede distaccata di Dateo. Si cercano anche fondi per rilanciare la struttura

Cernusco 
Arrivano i saldi e i negozianti cernuschesi li proporranno 
anche di sera, fino alle 23. Oggi, venerdì 7 luglio, si terrà 
infatti l’iniziativa Shopping sotto le stelle
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pererà proprio per capire le strade da perse-
guire al fine di garantire un sostegno 
economico continuo. L’Idroscalo, nel 2025, 
ospiterà i mondiali di canoa e kayak e l’im-
pianto del wakeboard attira persone da tutta 
Europa. Dal punto di vista ludico sportivo è 
un bacino di grandissima importanza e per 
questo credo sia importante che a livello 
nazionale si coinvolgano i piani piu alti». 
Interpellato al proposito, il sindaco di Se-
grate Paolo Micheli ha invece affermato: 
«L’epoca migliore per l’Idroscalo è stata 
quella della gestione di quell’uomo straor-
dinario che fu Cesare Cadeo. La mia spe-
ranza è che si possa tornare a quei fasti».

 PesChiera 
Un defibrillatore 

per ricordare Moretti
pag. 14

 Pioltello 
Al parco della besozza 

stop ai nomadi
pag. 15

Centroparco di Segrate come Rimini
In barba a tutti i divieti, avevano acceso il barbecue, steso i 
teli ed erano pronti a farsi il bagno. A bloccare sul nascere 
l’iniziativa di un gruppo di giovani è stata la polizia locale
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 CernusCo 
oltre mille piadine 
per aiutare Lugo, 

Comune alluvionato
pag. 11

Lunedì sera, dal Parco 
Esposizioni di Novegro, ha preso 
il via la 36esima edizione della 
Milano - Taranto, tradizionale 
corsa su moto d’epoca, 
rievocazione della storica e 
leggendaria gara a tappe. A fare 
da starter il sindaco Paolo 
Micheli, ma il primo cittadino 
non era l’unico segratese 
presente. Alla guida di un 
sidecar Guzzi, infatti, c’era un 
veterano della manifestazione 
come Fulvio Cavazzini, mentre 
sul lato passeggero ha trovato 
posto nonna Silvana. Classe 
1932 (lo scorso 16 febbraio ha 
compiuto 91 anni), anche questa 
volta non ha voluto mancare a 
questa “gita” lungo il nostro 
Stivale.

A 91 ANNi MiLANo-TArANTo iN SidECAr

Il taxi della tua città
servizio prenotazione h24

Prova l’appTaxi

Dir. San. Dott. Roberto Micolani

Strada Anulare 22 - San Felice 02- 70301321 - www.studiomicolani.it

specialisti in 
IMPLANTOLOGIA 

E ORTODONZIA

orario 
continuato 

9-20
aperti anche 

SABATO

Odontoiatria e Medicina Estetica
● la farmacia del Villaggio è aperta sette giorni su sette
● la farmacia di Lavanderie da lunedì a venerdì fa orario 

continuato dalle 8.30 alle 21.00 ed è aperta anche il sabato
● la farmacia di Redecesio è aperta anche il sabato

● la farmacia di Milano2 è aperta anche il sabato mattina

Le farmacie comunali a tua disposizione per consentirti 
di poter accedere con facilità al servizio farmaceutico: 

Per maggiori informazioni:
www.segrateservizi.it

servizio tamPoni raPidi 
presso FarmaCia del villaggio, via San Carlo, 6

Servizio prenotazioni online sul sito https://agenda.segrateservizi.it/front/index.jsp 

sPort
martesana
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VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di Milano san Felice vendiamo una villa in 
Ottava Strada di mq 300 con grande giardino di circa 1100 mq. 
L’immobile si presenta libero su tre lati e si sviluppa su tre piani 
oltre alla taverna nel seminterrato. Al piano terra un  ingresso ci 

conduce da un lato all’ampio soggiorno doppio con un bellissimo 
soffitto a cassettoni dove uno scenografico passavivande collega 
questo ambiente alla cucina e dall’altro allo studio ed al bagno di 
cortesia. Qui l’affaccio diretto sul giardino dona agli ambienti una 
luminosità eccezionale. Al primo piano troviamo quattro camere 

da letto di cui la matrimoniale con balcone e due bagni. Una scala 
conduce poi alla mansarda che oltre ad avere due ampie zone 

molto ben sfruttabili ha anche un grande e panoramico terrazzo.        
Al piano seminterrato invece si trova l’ampia taverna con zona 
lavanderia ed accesso al box doppio. Completa la proprietà 

un giardino che circonda i tre lati della villa. 

Rif.: MR8502  - Certificazione energetica G - 213.21 

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

Bianco: «Restyling all’ex Asl 
C’è l’accordo con Vimodrone» 

L’ex-Asl di Rovagnasco 
di nuovo alla ribalta. A 
ottobre la struttura sarà 
chiusa per un restyling 

in vista della nascita di una Casa di 
Comunità. E in un comunicato, Lega 
e Fratelli d’Italia avevano chiesto 
il motivo per cui il Comune non 
abbia pensato a una sede alternativa 
per il periodo dei lavori, creando 
così un disagio ai cittadini che, a 
detta loro, saranno costretti a re-
carsi ai poliambulatori di Pioltello 
o Cernusco. Le due forze d’oppo-
sizione auspicavano un intervento 
dell’assessore alla Salute Barbara 
Bianco per trovare una soluzione. 
E l’esponente di giunta entra nel 
merito della vicenda: «La sanità non 
è materia comunale, ma regionale, 
pertanto i progetti, a differenza delle 
tempistiche, non sono stati condivisi 
con noi, anche se ovviamente abbia-
mo sempre operato in sinergia. Per 
quanto riguarda la sede alternati-
va, tutti gli spazi comunali hanno 
un fine specifico e sicuramente se 
avessimo avuto degli immobili inu-

tilizzati saremmo andati incontro 
alle esigenze espresse da Ats e Asst. 
Abbiamo vagliato, infatti, una serie 
di opzioni insieme ai loro operatori: 
la necessità principale riguardava gli 
uffici amministrativi della veterina-
ria che da soli hanno bisogno di 600 
metri quadri, di cui non disponiamo. 
Però, nel caso in cui concordino nel 
mantenere a Segrate alcuni servizi 
aperti al cittadino, ne abbiamo 70 
già occupabili a San Felice. Tuttavia, 
abbiamo fatto un accordo con Ats, 
Asst e il Comune di Vimodrone, che 
per questo anno e mezzo, il tempo 
necessario per i lavori, ha messo 
a disposizione uno spazio come 

appoggio per il medico di base, le 
specialistiche e il polo vaccinale. 
Abbiamo scelto Vimodrone perché 
ha i migliori collegamenti in termini 
di trasporto pubblico con Segrate. In 
un collegio dei sindaci, inoltre, si è 
valutata, in caso di necessità, la pos-
sibilità di un rinforzo del trasporto 
insieme alla Croce Verde. Non si è 
ancora parlato a chi spetti il finan-
ziamento, però ci aspettiamo che la 
minoranza si metta al nostro fianco 
affinché sia gestita dal governo o 
dalla Regione. Per quanto riguarda 
il Cup, sarà trasferito allo sportello 
comunale che verrà potenziato». 

Chiara Fasoli

 sogno avverato 

I Robin
si esibiranno
a Trani
Un sogno che diventa 
realtà. Venerdì 21 luglio 
I Ragazzi di Robin 
porteranno il loro 
spettacolo teatrale 
a Trani, nell’ambito 
della rassegna “Il 
giullare”. Quando hanno 
presentato a Segrate 
“US-Prove aperte di 
un nuovo musical” non 
avevano fatto segreto 
che il loro obiettivo 
era proprio questo. 
E ce l’hanno fatta, 
sono ufficialmente in 
cartellone. «Due anni 
di prove» raccontano 
«ma anche di momenti 
di condivisione, di 
crescita, slancio, 
amicizia e riscatto. 
L’emozione è tanta, la 
voglia di calcare questo 
palco ancora di più».

 L’iniziativa 

Cani e acqua,
come prendere 
confidenza
Domani, sabato 8 luglio, 
si terrà una passeggiata 
con attività di gruppo 
organizzata dalla Lega 
nazionale per la difesa 
del cane. Ritrovo alle 9 
presso la sede di via 
Martiri di Cefalonia 18. 
Accompagnati da un 
istruttore cinofilo si 
raggiungerà la 
spiaggetta del 
Centroparco per far 
prendere confidenza 
con l’acqua ai cani. Info 
e costi: 375.7141697.

Il dIsagIo ConTInua 

Piattaforma
ancora chiusa
La piattaforma ecologica 
di via Rugacesio sempre 
più come la fabbrica 
del Duomo. La sua 
riapertura ancora una 
volta è stata rinviata 
per lavori straordinari. 
Per cercare di limitare 
i disagi, ogni mercoledì 
dalle 8 alle 13 in via 
Cassanese al parcheggio 
Telecom, entra in funzione 
il servizio Ecomobile. La 
raccolta straordinaria di 
ingombranti, come legno e 
scarti vegetali si effettua, 
invece il martedì dalle 8 
alle 13 e il sabato dalle 8 
alle 16, al Palasegrate.

a san felICe

Primi rilievi 
all’asilo
Qualcosa si muove alla 
materna di San Felice. 
In questi giorni, infatti, 
sono iniziati i sopralluoghi 
per compiere alcune 
verifiche da parte della 
ditta che si è aggiudicata 
i lavori. Più che altro 
misurazioni. Il cantiere 
vero e proprio dovrebbe 
aprire ad agosto. Se non 
ci saranno imprevisti, 
l’amministrazione 
comunale ha fatto sapere 
che il rientro degli alunni 
potrebbe essere a fine 2023.

Linate eLetto migLiore 
aeroporto d’europa 2023
Il Consiglio internazionale 
degli aeroporti ha eletto 
Linate come miglior 
aeroporto d’Europa 2023 
nella categoria degli scali 
tra i 5 e i 10 milioni di 
passeggeri.  Tra i motivi 
troviamo “l’importante 
lavoro svolto negli 
ultimi anni sul tema 

della sostenibilità e della 
decarbonizzazione del 
settore aeroportuale». 
Apprezzati anche i progetti 
innovativi e tecnologici per 
rendere l’esperienza del 
passeggero più dinamica 
e veloce. Tra questi 
troviamo i nuovi controlli 
di sicurezza.

Il centrodestra unito presenta
una mozione sulla sicurezza
Centrodestra unito per sostenere 

che esiste un problema sicurez-
za a Segrate e per chiedere all’am-
ministrazione cosa intende fare. Nei 
giorni scorsi Lega, FdI e FI hanno 
protocollato una mozione  parlando 
senza mezzi termini di criminalità 
diffusa. Le premesse sono alcuni 
campi nomadi a Milano e Pioltello, 
ma proprio sul confine, segnalazio-
ni crescenti in merito a tentativi di 
scippo, furti in auto e in apparta-

mento e l’occupazione abusiva degli 
edifici ex Liguria Assicurazioni ed 
ex Cise. E dopo aver ricordato le 
ordinanze sindacali datate ottobre 
2021 e aprile 2022 per contrastare 
il rischio di camper e roulotte sul 
territorio, si rammentano gli incon-
tri che il sindaco Paolo Micheli ha 
avuto con l’assessore alla Sicurezza 
di Milano Marco Granelli per un 
sopralluogo presso l’accampamento 
abusivo di via Rubattino ai confini 

con Segrate. A fronte di tutto questo, 
viene chiesto se l’amministrazione 
ritenga che la sicurezza sia ade-
guatamente garantita e presidiata, 
quali accorgimenti siano stati presi 
insieme all’assessore meneghino, 
quali azioni siano state previste per 
fronteggiare i casi di furto, scippo 
e danneggiamento alle proprietà 
private e quali azioni si intendano 
adottare per lo sgombero delle aree 
occupate abusivamente a Redecesio.  

Alunni della materna vigili per un giorno 
in visita al comando della polizia locale
nei giorni scorsi si è tenuto un nuovo 
appuntamento con “Comando 
aperto”. alcuni alunni della scuola 
materna, accompagnati dalle loro 
maestre, hanno infatti visitato gli 
uffici della sede della polizia locale. a 
fare da padrone di casa e a metterli a 
loro agio è stato il comandante 
lorenzo giona. Per i piccoli ospiti è 
stata un’esperienza molto 
emozionante e hanno partecipato 
attivamente, rimanendo 
particolarmente attratti dalle 
immagini del sistema di 
videosorveglianza, ma anche dalle 
autovetture e dalle moto. «Per noi, la 
presenza degli alunni delle materne, 
seppur ancora molto piccoli, 
rappresenta un passo importante 
nell’ambito della formazione della 
legalità» il commento del 
comandante. «un passo per 
avvicinarli e far conoscere il nostro 
lavoro».

 alla Commenda 

Il ferraluglio 
di genitori
in aiuto 
Quest’anno, Genitori in 
Aiuto anticipa di un 
mese la tradizionale 
festa di metà agosto. 
Domenica 16 luglio, a 
partire dalle 17, presso 
la Cascina Commenda 
si terrà Ferraluglio, un 
fantastico pomeriggio 
di giochi ad acqua. Per 
chi volesse il 
divertimento continua 
anche a cena, con una 
pizzata (10 euro), 
previa prenotazione a 
genitoriinaiutosegrate@
gmail.com o sul gruppo 
facebook.
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Centro Commerciale 50/52 
San Felice  - Tel. 02.52518802

Sapori si rinnova ancora, aggiunge anche il servizio a 
domicilio tramite la piattaforma Deliveroo e inaugura 

la stagione estiva con i suoi aperitivi a partire dalle 
18 sempre dal martedì alla domenica 

Vi aspettiamo in piazza centro 
commerciale 50/52 - San Felice 

per prenotazioni 
e info 0252518802

 

Segrate deve 
vigilare anche 

su Milano

 Papillon 

Conoscere il territorio, 
compito primario delle 
amministrazioni comu-
nali per risolvere i pro-
blemi che i cittadini in-
contrano. Impegnarsi 
solo quando i disagi ven-
gono denunciati significa 
non avere iniziativa pro-
pria. Evidenzio la preca-
rietà  di via Olgettina che 
mal sopporta l’indotto 
causato da Amsa e San 
Raffaele oltre a un traf-
fico di attraversamento 
che coinvolge via Vigo-
relli, passando sopra i 
box della Residenza Fon-
tanile. Viabilità insoste-
nibile già all’attenzione 
del Comune di Milano che 
si era impegnato a rea-
lizzare un progetto alter-
nativo  alla fine degli 
anni ‘90. A tale proposi-
to ho presentato un 
esposto al Ministro 
dell’Interno e al Prefetto. 
Gestire il proprio territo-
rio significa avere il con-
trollo sui  terreni di pro-
prietà di Milano ma siti 
su quello di Segrate, che 
lambiscono via F.lli Cervi.
Occorre conoscere per 
prevenire situazioni che  
mettono in difficoltà Se-
grate e Milano 2. 

Benito Alberto Ruiu

A San Babila in metropolitana 
Ma le novità non finiscono qui
I segratesi possono finalmente raggiungere 

San Babila in metropolitana. Da mercoledì 
ha aperto ufficialmente la nuova linea della 
metropolitana 4 e con lei sono arrivate anche 

altre novità. L’introduzione di questo nuovo 
servizio della linea blu ha, infatti, ridisegnato il 
trasporto pubblico nella zona est di Milano. 
Nel dettaglio vediamo le variazioni comunicate 
da Atm che interessano Segrate. La linea 73 ora 
si chiama 973 e resta in servizio esclusivamen-
te come collegamento tra San Felicino, San 
Felice e Linate. La linea 901 che invece collega 
Peschiera Borromeo al capolinea di Linate M4 
(e a quello della M3 a San Donato Milanese) 

ora ferma anche a San Felice, potenziando il 
servizio verso l’aeroporto. Nei giorni festivi, la 
901 è sostituita dalla nuova linea 903. Resta, 
invece, in servizio la linea 27, potenziata per 
garantire il collegamento diretto tra il centro di 
Milano e le zone di viale Ungheria, via Mece-
nate, viale Corsica e corso XXII Marzo. 
Per quanto riguarda Novegro, la linea 38 non fa 
più servizio tra via Corelli e Novegro, ma si 
ferma al centro sportivo Saini. Ci pensa però la 
973 a collegare il quartiere con Linate. A Nove-
gro continua inoltre a essere attiva anche la 923 
che non varia percorso e modalità. Infine, di 
notte la metropolitana non è in funzione ed è 

sostituita dal nuovo bus notturno NM4 che col-
lega Linate al Duomo.
«Il trasporto pubblico locale è uno dei servizi 
essenziali e fondamentali per il nostro Comune, 
ma in generale per lo sviluppo di un modello di 
città in cui crediamo» le parole dell’assessore ai 
Trasporti Giulia Vezzoni. «Per questo motivo 
l’arrivo della M4 a Linate, e il suo prolunga-
mento fino a San Babila, crediamo che vada in 
questa direzione. Ovviamente non possiamo 
però fermarci qui ed è importantissimo che la 
metropolitana prosegua fino alla futura stazione 
di Segrate Porta Est. Per quanto riguarda la ra-
zionalizzazione avvenuta in seguito alla apertu-

ra della M4, pensiamo che ogni cambiamento 
porti con sé dei momentanei disagi, in partico-
lare per le persone anziane e per chi dovrà ef-
fettuare un numero maggiore di cambi, ma ri-
badisco che la metropolitana è un’occasione 
unica per modificare le nostre abitudini. Su 
tutta Segrate, è molto importante cercare di mi-
gliorare le linee esistenti e di conseguenza il 
servizio. In questa direzione ci stiamo impe-
gnando con il nuovo consigliere metropolitano 
delegato alla Mobilità, il segratese Marco Gri-
guolo, con l’Agenzia di Bacino, Atm e alcuni 
cittadini che stanno partecipando con grande 
passione».

I Ragazzi di Robin poliziotti per un giorno 
insieme al Terzo reparto mobile di Milano

Una giornata che difficilmente 
dimenticheranno quella vissuta dai 
Ragazzi di Robin. Per loro, infatti, 
una visita davvero speciale presso 
il Terzo reparto mobile della polizia 
di Stato di Milano. L’occasione per 
poter parlare con persone che, 
come hanno detto proprio loro 
«ogni giorno si occupano di farci 
vivere al sicuro».  Tra le tante cose 
che hanno potuto vedere, anche un 
elicottero utilizzato per i controlli 
delle strade dall’alto, i cavalli in 
dotazione alla polizia, un’unità 
cinofila, alcuni mezzi in dotazione 
e la Cur (Centrale unica di 
risposta). Al termine della visita i 
Robin hanno ringraziato e sono 
tornati a casa con gli occhi pieni di 
emozioni.

Bagno alla cava del Centroparco 
devono intervenire i vigili
Avevano scambiato la 

spiaggia della cava del 
Centroparco per Rimini. Per 
carità, l’area è a disposizione 
di chi volesse passare un po’ 
di tempo all’aria aperta, in 
questo caso però si era andati 
decisamente oltre. Il gruppetto 
di ragazzi fermato dagli agen-
ti della polizia locale, infatti, 
avevano organizzato un barbe-
cue a base di salamelle, ma so-
prattutto, incuranti del divieto, 
facevano il bagno. 
L’episodio è avvenuto la scor-

sa settimana e ha visto prota-
gonisti alcuni giovani, in vena 
di divertimento. I vigili, pron-
tamente intervenuti, li hanno 
richiamati all’ordine, facendo 
presente che così non andava 
bene. L’estate si fa sentire e 
la voglia di rinfrescarsi può 
anche essere comprensibile, 
ma la cava non è come il ma-
re. Stiamo parlando di acque 
pericolose che nascondono in-
sidie e per questo motivo vige 
il divieto di balneazione ben 
segnalato con i cartelli.

PoLiziA LoCALe

Recuperata 
un’auto rubata
La polizia locale ha 
rinvenuto un’Alfa MiTo 
di provenienza furtiva, in 
attesa di essere “piazzata”. 
Il veicolo era regolarmente 
parcheggiato a qualche 
chilometro dal punto 
dove era stata asportata. 
Non dava nell’occhio e 
sarebbe tranquillamente 
passata inosservata, non 
fosse che gli agenti hanno 
compiuto una verifica, 
su segnalazione di un 
cittadino. E proprio la 
gente può diventare un 
importante alleato per 
questi ritrovamenti. 
Dal comando, infatti, si 
invitano i segratesi ad 
avvisare in caso di mezzi 
sospetti o estranei rispetto 
alla zona di residenza.

Un CodiCe veRde

Altro infortunio 
sul lavoro
Momenti di apprensione 
la scorsa settimana 
all’interno di una ditta 
che si occupa di stampe 
industriali. Un operaio di 
35 anni stava lavorando 
a una stampante quando 
ha inserito la mano 
nel macchinario. Una 
frazione di secondo e un 
dito è rimasto vittima 
dell’ingranaggio. Per lui 
il taglio dell’unghia e di 
una piccola porzione del 
polpastrello. Immediato e 
provvidenziale l’intervento 
degli operatori del 118, 
giunti sul posto con una 
squadra della Croce 
Verde di Pioltello, che 
ha accompagnato in 
codice verde l’uomo alla 
Multimedica.

Auto parcheggiate senza pass 
A Novegro carro attrezzi in azione

La segnaletica per le strade di 
Novegro c’è ed è chiara, ma 

qualcuno non l’ha ancora capita 
o non ha voluto. Fatto sta che nei 
giorni scorsi gli agenti della polizia 
locale hanno compiuto un servizio 
di controllo nella frazione e hanno 
dovuto far rimuovere alcuni veico-
li che non esponevano l’apposito 
pass. Nel quartiere, infatti, vige la 
doppia regolamentazione dedica-
ta ai residenti: una zona riservata 

esclusivamente a loro con fascia 
oraria 24 ore su 24 e una seconda, 
anch’essa riservata solo a loro ma 
con fascia oraria che va dalle 18.30 
alle 8 del giorno successivo. Dal 
comando ricordano che non basta  
essere novegrini per parcheggiare, 
ma serve sempre esibire il pass. 
I non residenti, invece, possono  
usufruire delle zone a disco orario 
o libere oppure fuori dalle fasce 
orarie dedicate ai residenti.



IL GIORNALE dELLE AttIvItà LOcALI

dIAmO 
spAzIO A... 
Interviste, inchieste, 

curiosità, storie 
e quant’altro per 

conoscere a fondo 
il mondo della 
distribuzione 

L’OccAsIONE 
GIustA pER... 

Il commercio locale 
è una grande forza per 

la città e merita di essere 
valorizzato ancora di più. 

Questa sarà una fantastica  
opportunità



Al centro civico Verdi in mostra 
i 43 puzzle di Massimo Tedesco

Non disturbate il genio!». È 
questa la frase che Massi-
mo Tedesco, 51enne con 
la sindrome di down, dice 

quando qualcuno lo distrae mentre 
sta componendo uno dei suoi ama-
tissimi puzzle. E adesso, fino al 14 
luglio, sarà possibile osservare i frut-
ti di questa sua grande passione espo-
sti al centro civico Verdi, tutti i gior-
ni dalle 10 alle 18. Venerdì scorso, 
infatti, si è tenuta l’inaugurazione 
della mostra “Io... il Massimo. L’ar-
tista dei puzzle” e a fare gli onori di 
casa c’erano il sindaco Paolo Miche-
li e l’assessore alla Cultura Barbara 
Bianco. 
«Ringrazio tutti voi» ha esordito 
quest’ultima, rivolgendosi alla nu-
merosa famiglia Tedesco «per le due 
opportunità che ci avete dato. La 
prima è quella di conoscere il lavoro 
di Massimo che meritava di essere 
visto dalla nostra comunità. La se-
conda, invece, l’avete data a me ed 
è quella di incontrare una signora 
segratese come Teresa Ricciardi che 
ha fatto così tanti figli, e anche bene». 
Massimo, infatti, è il tredicesimo ed 
è stata proprio lei a mettere in moto 
il progetto della mostra, così come 
racconta, invece, Fernanda la sorella 
dell’artista: «Vent’anni fa gli abbiamo 
regalato il primo puzzle, uno di cen-
to pezzi del Re Leone. Dopo aver 
cercato la tecnica su internet, si è 
messo a comporlo e una volta com-
pletato era così contento da voler 
cominciarne subito un altro. Così 
abbiamo iniziato a donargliene uno 
a ogni occasione». 
Ad oggi, completamente da solo 

Le sue opere 
si potranno 

ammirare fino 
a venerdì 14 luglio

perché, come già detto, non vuole 
essere disturbato, Massimo ha rea-
lizzato 52 puzzle. Al Verdi ne sono 
esposti 43 e spaziano fra i più sva-
riati generi: animali, città, opere 
d’arte e fantasy, i preferiti della si-
gnora Tedesco. I quadri che ama di 
più l’artista, invece, sono altrettan-
to diversi, come Il bacio di Klimt e 
L’ultima cena di Da Vinci, ma anche 
l’immagine di un cavallo nero. Non 

esita, poi, nel dire quali sono state le 
rappresentazioni che gli hanno dato 
più filo da torcere, ovvero La tenta-
zione di Sant’Antonio di Dalì e uno 
scorcio dell’Oktoberfest. «Mamma 
adesso ha quasi 96 anni e da un po’ 
aveva il desiderio di fare qualcosa 
per Massimo» ha proseguito Fernan-
da «Ho scritto, quindi, una mail al 
Comune che è stata letta dall’asses-
sore Bianco e così è partito il pro-

getto della mostra». 
E questa personale è il risultato dello 
speciale rapporto fra Massimo e sua 
madre, come ha confermato anche il 
fratello maggiore Toni: «Lei dice sem-
pre che tutti i suoi figli dovrebbero 
essere come lui, per l’immenso affet-
to che le dà. Vivono insieme e si oc-
cupano a vicenda l’uno dell’altra». 
L’immagine più evocativa della loro 
relazione è forse però proprio un puz-

L ’ i n c h i e s t a

zle dell’artista, ovvero il ponte di Ri-
alto di Venezia. Come al solito, la si-
gnora Tedesco si è occupata di 
incollare i pezzi tra loro in modo da 
poter esporre il quadro. Essendosi 
accorta di un tassello mancante ha 
deciso di completare il puzzle colo-
rando il buco che si era creato. E così 
ancora una volta, come nella loro quo-
tidianità, si sono completati a vicenda. 

Chiara Fasoli
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Personaggi pubblici cernuschesi 
fotomodelli per Impronte Diverse

Ermanno Zaccheti, Nico 
Acampora, Arianna Scom-
megna, Eugenio Cominci-
ni, Laura Bonalumi, don 

Sandro Spinelli, Matteo Gerli sono 
alcuni dei personaggi pubblici che 
si sono prestati a fare i fotomodelli 
per un giorno ai ragazzi di Impronte 
Diverse. 
Da qualche settimana, infatti, ha 
preso il via il nuovo laboratorio 
dell’associazione impegnata a 
costruire occasioni di socialità, ri-
creative e formative per persone 
diversamente abili. Visti i risultati 
del primo laboratorio e il successo 
delle esposizioni in piazza Gavazzi 

durante il Soloperoggi e al Maggio-
ni in occasione di Impronte Sonore, 
la fotografa Emanuela Carelli ha 
proposto di continuare il progetto 
“Molto più di un semplice click”. E 
così i ragazzi hanno realizzato dei 
ritratti ad alcune delle persone più 
popolari e conosciute di Cernusco.
Il set anche questa volta è l’ora-
torio Paolo VI. La collaborazione 
tra Emanuela e Impronte Diverse 
è nata in occasione della prepara-
zione di un post che la fotografa 
voleva dedicare all’associazione 
nel suo account instagram “Inside 
Cernusco”. 
In questo nuovo laboratorio i ra-

gazzi hanno un’altra occasione per 
imparare a esprimersi con il mezzo 
fotografico mettendo in atto com-
petenze acquisite grazie anche ad 
altre collaborazioni con esperti del 
settore che, parallelamente a queste 
esperienze, hanno organizzato una 
serie di incontri per insegnare a 
realizzare scatti e video attraver-
so l’uso dei cellulari. Il progetto 
“Molto più di un semplice click” si 
concluderà verso fine ottobre e la 
trentina di ritratti realizzati saranno 
esposti in una grande mostra fissata 
per  il 3 dicembre in occasione della 
Giornata internazionale dei diritti 
delle persone con disabilità.

Tangenziale esT

Cantiere aperto 
sul cavalcavia
Da lunedì hanno preso il 
via i lavori sul cavalcavia 
della SP208 sopra la 
tangenziale Est, chiuso 
fino a ottobre in direzione 
Brugherio. I percorsi 
alternativi interessano 
anche Cernusco. Per 
entrare in tangenziale, 
direzione Milano, 
l’ingresso è il numero 13, 
quello appunto sul nostro 
territorio. L’obiettivo 
dei lavori è quello di 
rinforzare e riparare la 
struttura, garantendo così 
la sicurezza necessaria agli 
automobilisti.

volonTariaTo

Croce bianca 
via a due corsi
Il servizio sociale che 
compie la sezione cittadina 
della Croce Bianca è 
sotto gli occhi di tutti, 
ma per mantenerlo a 
questi livelli c’è sempre 
bisogno di volontari. In 
quest’ottica l’associazione 
cernuschese organizza 
due corsi di formazione 
che prenderanno il 
via a ottobre. Il primo 
permetterà di occuparsi 
di trasporti sanitari, il 
secondo è per divenire 
soccorritore per servizi 
di emergenza e urgenza. 
Le lezioni saranno sia 
teoriche che pratiche, si 
svolgeranno due sere a 
settimana. Chi volesse 
saperne di più e iscriversi 
basta andare sul sito 
dell’associazione.

 a villa Fiorita 

la rivoluzione
si fa anche
in bicicletta
La 16esima edizione 
della Festa della 
rivoluzione in bicicletta 
è stata un successo, 
per la soddisfazione di 
Operazione Cachoeira 
de Pedras, associazione 
che ha organizzato 
l’evento. Villa Fiorita 
per tre sere è stata 
animata da tanta 
gente, desiderosa di 
stare in compagnia 
e chiacchierare sui 
temi affrontati. Molto 
apprezzato è stato 
l’incontro con don 
Sandro Spinelli.

 il 7 luglio 

si recuperano
due spettacoli
per bambini 
Erano in programma lo 
scorso venerdì, ma il 
maltempo li aveva 
sospesi. E siccome si 
trattava di due 
spettacoli per bambini, 
e i bambini non si 
devono mai deludere, si 
recupereranno oggi, 
venerdì 7 luglio. Stiamo 
parlando di “L’ultima 
fetta di arcobaleno” 
(per bimbi da 3 anni in 
su, alle 17 in piazza 
Gavazzi) e “Cavoli a 
Merenda” (dagli 8 anni 
in su, alle 18 in piazza 
Matteotti). 

Centrodestra, flashmob 
per il pozzo pubblico

Continua la protesta del centro-
destra contro l’approvazione in 

consiglio comunale da parte della 
maggioranza della riduzione da 200 
a 60 metri della zona di rispetto del 
pozzo pubblico di via Firenze acco-
gliendo la richiesta di un’azienda che 

tratta rifiuti di materiali plastici. E 
così lo scorso sabato gli esponenti di 
Forza Italia, Lega e Fratelli d’Italia 
hanno inscenato un flashmob, con 
tanto di cartelli, sotto i portici di Villa 
Greppi in chiaro dissenso sulle scelte 
dell’amministrazione.

shopping

Arriva la notte 
di inzio saldi
Una serata all’insegna 
dello shopping sfrenato 
sotto le stelle quello che 
aspetta i cernuschesi 
questa sera, venerdì 
7 luglio. Fino alle 23, 
infatti, i negozi resteranno 
aperti per celebrare la 
“Notte di inizio saldi”. 
Per l’occasione le strade 
e le piazze saranno 
animate dalla musica della 
Ricordi Music School e 
dalle esibizioni di danza 
acrobatica dei Skills 
Zamaga Athletic Dancers.

iscrizioni aperTe

Trasporto 
scolastico
C’è tempo fino al 14 luglio 
per chi volesse iscrivere 
il proprio figlio ai servizi 
di trasporto scolastico, 
per infanzia e primarie. 
La domanda deve essere 
inviata esclusivamente 
online, con Spid, carta 
d’identità elettronica o 
carta regionale dei servizi. 
Per l’anno scolastico 
2023/24, gli attuali percorsi 
e orari potrebbero 
subire variazioni in base 
all’organizzazione delle 
scuole e alle adesioni. 
L’abbonamento annuale 
è di 90 euro, il mensile di 
13,5 euro.

 la polemica 

vivere cernusco 
attacca ancora
la giunta 
“C’eravamo tanto 
amati. E non ci 
sopportiamo più”. 
Ennesimo battibecco 
tra Vivere Cernusco e la 
maggioranza di cui non 
fa più parte da due anni. 
La civica accusa la 
giunta di aver permesso 
al centro commerciale 
Carosello di Carugate 
l’installazione di 3.120 
pannelli fotovoltaici 
sull’unica area di sua 
proprietà che ricade nel 
territorio cernuschese,  
che nel Pgt è a 
destinazione agricola o 
di forestazione urbana. 
E apostrofa Zacchetti e 
compagni come 
“ambientalisti di 
facciata”. La replica 
dell’amministrazione è 
questa: “C’è un decreto 
legge del 2022 che 
incentiva la produzione 
di energia elettrica da 
fonti rinnovabili. 
L’operatore privato ha 
presentato la Scia, 
unica dichiarazione che 
serviva per iniziare 
l’installazione dei 
pannelli, anche se il 
terreno ha destinazione 
forestale. Ripetiamo, 
che in base alla nuova 
legge ne ha tutto il 
diritto”. 

Acampora nominato “Cittadino d’Europa 2023”

I  riconoscimenti per Nico Acampora, e per 
la sua idea di fondare PizzAut, ormai non si 

contano più. L’ultimo in ordine cronologico è 
arrivato dal Parlamento Europeo, che l’ha nomi-
nato “Cittadino d’Europa 2023”. La bella notizia 
è stata resa nota nel fine settimana con una lettera 
indirizzata proprio ad Acampora che iniziava 
così: “La Cancelleria ha deciso di conferire il 
Premio del Cittadino Europeo per l’anno 2023 
a lei e al suo progetto PizzAut - Nutriamo l’in-
clusione”. Un’ennesima emozione per lui, per 
tutte le persone che lo accompagnano in questa 
avventura, ma soprattutto per i ragazzi autistici 
che tutti i giorni si impegnano nei due ristoranti 
di Cassina de’ Pecchi e di Monza per dimostrare 

che un mondo inclusivo è davvero possibile. «Mi 
sono commosso pensando a quando con David 
Sassoli, allora presidente del Parlamento Europeo, 
stavamo organizzando di andare a cucinare per 
i parlamentari europei, per sensibilizzare anche 
loro sul tema dell’autismo e del lavoro» le prime 
parole di Acampora. La cerimonia  di premiazione 
è fissata per il 7 novembre a Bruxelles. «La mia 
speranza e il mio obiettivo è quello di accendere 
un faro di attenzione sull’autismo anche in Eu-
ropa» prosegue Acampora «così come stiamo 
cercando di fare in Italia per avere più diritti alle 
diagnosi precoci, alle terapie, più diritto a una 
scuola inclusiva, più diritto al lavoro, più diritto 
al futuro e alla vita».

Da Gorgonzola a Cernusco, discendendo
la Martesana, è tornata la Gommonata
come da tradizione, sospesa 
solamente durante la pandemia 
dovuta al covid, anche quest’anno i 
Martesana raiders hanno 
organizzato la gommonata sulla 
Martesana, con partenza da 
gorgonzola e arrivo a cernusco. 
Domenica 2 luglio, complice anche il 
bel tempo, tanti giovani si sono 
ritrovati sulla sponda del naviglio e 
hanno messo in acqua gommoni, 
materassini e qualsiasi cosa 
galleggiasse per poi immettersi 
nella corrente del fiume e 
discenderlo fino al centro sportivo 
di via Buonarroti, dove è situato il 
traguardo. Una canottata come 
sempre all’insegna della goliardia e 
del divertimento in cui, 
naturalmente, nessuno si è fatto 
male. 

 l’assegnazione 

Bar parco 
dei germani,
si riapre 
Assegnata la gestione 
del bar del Parco dei 
Germani per i prossimi 
18 mesi. A tentare di 
rilanciarlo sarà Diego 
Ricco, che si occupa 
già di una struttura 
simile al Centroparco 
di Segrate, con ottimi 
risultati. Mercoledì 
5 luglio sono state 
aperte le buste e la sua 
proposta è risultata la 
migliore. Ora si parte 
subito con i lavori di 
ristrutturazione, per 
un investimento di 
circa 60mila euro. 
«In questi mesi 
forniremo un servizio 
stile street food 
compatibilmente con 
i lavori che andremo 
a fare» spiega Ricco. 
«L’obiettivo è quello 
di essere prontissimi 
per il 2024. Avremo 
bisogno di una squadra 
e dovrò cercare il 
personale giusto. Una 
volta che andremo a 
regime il bar sarà un 
copia incolla con quello 
di Segrate, con tavola 
fredda, caffetteria, 
grigliera e pizzeria». 
Terminati i 18 mesi, la 
giunta potrà prorogare 
l’accordo per altri 12. Al 
termine dei 30 ci sarà 
un bando. «Speriamo 
di dimostrare le nostre 
abilità. L’investimento 
che abbiamo fatto è 
importante, ma siamo 
fiduciosi» conclude 
Ricco.  
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Quando la solidarietà è gustosa
Mille piadine per aiutare Lugo 

Anche Cernusco si è uni-
ta alle città che hanno 
dato vita a piadinate di 
solidarietà per l’Emilia 

Romagna. Martedì sera in piazza 
Matteotti, infatti, la brigata dell’as-
sociazione Cuochi di Milano e pro-
vincia ha dato il via alle danze alle 
18.30 e in breve tempo si era già 
formata la fila. Previste piadina 
e bibita al prezzo di 10 euro con 
un solo scopo: la vendita di alme-
no 1.000 piade, per devolvere il 
ricavato dell’impresa al Comune 
romagnolo di Lugo. 
A conti fatti, l’obiettivo è stato più 
che centrato, visto che sono stati cir-
ca 1.200 i piatti serviti fino alle 23, 
quando sono proprio finiti tutti gli 
ingredienti, per un ricavo di 10.580 
euro. Per tagliare un traguardo di 
questa portata, è stato fondamenta-
le il contributo di tutti: protezione 
civile e Pro loco, che hanno cu-
rato l’allestimento, gli Amici del 
tempo libero, che hanno fornito i 
magazzini, fino al Rugby Cernu-
sco e all’oratorio che hanno dato 
tavoli e sedie. In cassa, invece, si 
potevano trovare i volontari dell’A-
vis, mentre gli ingredienti venivano 
da Cortilia, Conad ed Eurospin, le 
acque dal Comitato organizzatore 
della mezza maratona del Naviglio, 
piastre e padelle da Sirtam e Rivoli. 
Ecozema invece ha fornito i piatti, 
con Rb servizi che si è occupata dei 
frigoriferi e dell’aspetto tecnico-
logistico; a rallegrare la serata, inve-
ce, l’immancabile Radio Cernusco 
stereo. Le magliette indossate dai 
collaboratori comunali e da tutti 
gli organizzatori erano fornite da 
Sticker mania; le locandine, curate 
da Promos comunicazioni. Tutto 
il paese insomma si è messo al 
servizio della causa, incluso l’Ho-

tel 4you che ha ospitato Veronica 
Palmori, assessore alla Protezione 
Civile proprio di Lugo. 
Alla base dell’iniziativa, c’è un 
rapporto di solidarietà stretto dal 
nostro Comune con la comunità 
romagnola, per l’input dato da una 
cittadina cernuschese d’adozione, 
ma lughese d’origine. Si tratta di 
Laura Cavalli, che quando ha visto 
le immagini delle case dei suoi non-
ni inondate dall’acqua e ha sentito 
delle sue cugine costrette a evacuare 
nel cuore della notte, non è riuscita 
a stare ferma a guardare. «Il sin-
daco Zacchetti aveva appena fatto 
un post» racconta Cavalli «in cui si 
stringeva attorno alla Romagna e io 

mi sono permessa di rispondergli 
per domandare se si potesse fare 
qualcosa per il Comune dei miei 
parenti. Lui molto carinamente mi 
ha risposto in privato e intanto si 
è messo in contatto con Davide 
Ranalli, sindaco di Lugo». 
Il dialogo con il Comune romagno-
lo non si è fermato, fino a poche 
settimane fa, quando l’ammini-
strazione ha ricontattato Cavalli 
con l’idea della piadinata. «Sono 
veramente grata al sindaco e ai suoi 
collaboratori» continua «per aver 
raccolto il mio grido di emergenza 
ed essersi attivati. È stato bello 
vedere le istituzioni in piazza senza 
distinzioni di bandiera. A loro va 
tutto il merito della splendida se-
rata, ma il plauso va anche ai miei 
concittadini che si sono mobilitati 
in massa. Avendo visto la mia terra 
d’origine così in difficoltà nell’ul-
timo periodo, martedì sera ero pro-
prio felice». Immensa la soddisfa-
zione anche dell’amministrazione 
comunale. «Grazie soprattutto a 
tutte le persone che sono passate 
a mangiare una piadina, a chiac-
chierare, a sorridere» ha dichiarato 
Zacchetti. «A farci dire una volta 
di più di questa straordinaria città 
che è Cernusco sul Naviglio: qui 
sto davvero bene”. 

Chiara Valnegri
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Piazza Matteotti 
presa d’assalto, 

10.500 euro 
l’incasso

Con “Manzoni sotto le stelle” 
nasce l’associazione Villa Alari 
Giovedì 13 luglio, sotto il por-

tico di Villa Greppi si terrà 
“Manzoni sotto le stelle”, la 
prima iniziativa organizzata 

dall’associazione Villa Alari. L’acces-
so sarà libero con inizio alle 19, ed è 
previsto anche un “aperitivo manzo-
niano” gestito dal bar della biblioteca. 
Si tratterà di una maratona sui Promes-
si Sposi incentrata soprattutto sui per-
sonaggi. 
«Volevamo dare un taglio diverso» 
racconta Olivia Marbellini, presidente 
dell’associazione «perché spesso co-
nosciamo il romanzo di Manzoni trop-
po presto, quando non abbiamo la 
maturità per apprezzarlo. Perciò ci 
siamo concentrati sui protagonisti e 
abbiamo affidato la lettura dei passi 

che li riguardano alle persone più affi-
ni per farne capire l’essenza, anche 
mettendo a disposizione la loro profes-
sionalità». Per esempio, Azzeccagar-
bugli sarà nelle mani di un avvocato e 
parteciperanno alla lettura anche me-
dici e infermieri per offrire uno spac-
cato sugli anni della peste. Persino il 
sindaco Ermanno Zacchetti è stato 
coinvolto nel progetto. «Ringrazio mol-
to l’associazione per l’invito» le sue 
parole «e anche per i nuovi progetti che 
intende proporre, perché ogni associa-
zione che nasce mette la propria crea-
tività al servizio di tutta la comunità». 
La serata è infatti inserita in un pro-
gramma culturale più esteso, che si 
rifà al nome scelto per l’associazione. 
«Crediamo che Villa Alari sia patrimo-

nio di tutta la regione» commenta la 
presidente «e mettendola nel nostro 
logo vorremmo contribuire a promuo-
verla su più largo raggio». Approva-
zioni sono arrivate dall’assessore alla 
Cultura Isabelle Leite e dall’assessore 
al Patrimonio Storico e Artistico Paola 
Colombo, che ha condiviso la volontà 
di «creare una generazione consape-
vole del patrimonio spirituale che si 
ritrova». Anche il sindaco si è unito al 
coro, nella volontà collettiva di fare 
della Villa «l’epicentro culturale della 
città», mentre dal consigliere comuna-
le Daniele Cassamagnaghi l’augurio 
«perché il 13 sia una serata coinvol-
gente, la prima di tante di un’associa-
zione che andrà benissimo». 

Chiara Valnegri 
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CineMa in villa

“Grazie ragazzi” 
con Albanese
Martedì 11 luglio secondo 
appuntamento con Cinema 
in Villa. Dopo l’esordio 
con il cartone animato 
“Ernest e Celestine - 
L’avventura delle 7 note”, 
è la volta della commedia 
all’italiana. Alle 21.30 nel 
cortile d’onore di Villa 
Greppi verrà proiettato 
“Grazie ragazzi”, per la 
regia di Riccardo Milani, 
con Antonio Albanese e 
Vinicio Marchioni. Cosa 
succede se un attore in 
declino e demotivato 
decide di tenere un corso 
di recitazione in un 
penitenziario? Un film che 
fa sorridere e riflettere.

BiBlioteCa

Sono tornati 
i servizi online
Al termine della 
migrazione al nuovo 
gestionale da parte di tutto 
il Sistema bibliotecario 
Nord-Est Milano, 
alla biblioteca Lino Penati 
ha riaperto il servizio 
di prestito e degli altri 
servizi online. 
È quindi possibile 
tornare ad inserire nuove 
richieste su Biblioclick. La 
password per effettuare il 
login è stata però resettata 
alla data di nascita nel 
classico formato giorno, 
mese e anno. Per chi 
volesse personalizzarla, 
sarà necessario 
reimpostare una nuova 
password.

pizzaut pagherà gLi studi 
a un ragazzo autistico
Il progetto si chiama 
“Vivere per sognare”, 
è realizzato da Padre 
Garau e vuole sostenere i 
costi dei 5 anni di scuola 
superiore per 10 ragazzi 
della periferia palermitana 
in difficoltà economica. E 
all’iniziativa ha aderito 
anche PizzAut che seguirà 
il percorso di uno studente 
autistico che proprio 
quest’anno ha terminato le 
medie e a settembre andrà 
alle superiori. A spiegare 

la decisione è il fondatore 
della pizzeria, Nico 
Acampora: «Pagheremo il 
suo percorso di studi fino 
alla quinta superiore. La 
sua famiglia avrebbe avuto 
difficoltà a farlo proseguire  
con il concreto rischio che 
il ragazzo non sarebbe più 
uscito di casa. E così 
Padre Garau, prete di 
strada palermitano, ha 
chiesto a PizzAut una 
mano. Non potevamo 
tirarci indietro».

Al via i lavori del nuovo campo sintetico 
al centro sportivo di via Buonarroti

Da qualche giorno hanno preso il via i 
lavori per la realizzazione di un campo di 
calcio a 9 in erba sintetica, presso il 
centro sportivo di via Buonarroti, 
compreso il rifacimento dell’impianto di 
illuminazione e la predisposizione della 
nuova recinzione sul lato verso il 
Palazzetto dello Sport. «la decisione di 
sfruttare per larga parte la pausa estiva 
delle attività sportive risale alla 
primavera dello scorso anno» ha 
spiegato il sindaco ermanno Zacchetti 
«e venne inserita nella programmazione 
pluriennale dei lavori pubblici a seguire il 
rifacimento del campo di calcio a 11 in 
erba sintetica, inaugurato lo scorso 
marzo». il campo potrà anche ospitare 
due partite di calcio a 7 in concomitanza.
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Una buona notizia per i 
nostri amici a quattro 
zampe. Nei giorni scor-
si si è, infatti, conclusa 

la procedura di affidamento, tra-
mite bando pubblico, del servizio 
di gestione dell’Ufficio comunale 
per i diritti degli animali. Il ser-
vizio verrà svolto in convenzione 
dall’associazione Diamoci la zam-
pa. In una nota stampa del Comune 
si legge che: “L’amministrazione 
comunale dà così corso al pro-
gramma elettorale e ai successivi 
documenti di programmazione, 
con la promozione del principio 
della tutela dei diritti degli animali 
riconoscendo a tutte le specie la 
dignità di esseri viventi e il diritto 
a un’esistenza compatibile con le 
proprie caratteristiche biologiche, 
fisiologiche ed etologiche”.
Il servizio ha preso il via lunedì 3 
luglio e consiste in uno sportello 
aperto al pubblico quattro volte 
al mese dalle 15 alle 19 (il primo 
e terzo lunedi del mese presso la 
sede Urp a San Bovio, mentre il 
secondo e quarto lunedì del mese 
presso il Comune).

Torna l’Ufficio comunale 
per i diritti degli animali

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it

 La proposta 

270 firme
per celebrare
Moretti
Sono 270 le firme 
raccolte dal Comitato 
di Linate a favore 
dell’intitolazione della 
ex scuola della frazione 
al sindaco Augusto 
Moretti recentemente 
venuto a mancare. Il 
professor Sergio Leondi 
ha collaborato con il 
Comitato, redando i 
motivi della richiesta 
protocollata in Comune, 
a cui erano allegati i 
nominativi di chi ha 
aderito all’iniziativa. 
Ora si deve attendere 
che la domanda sia 
analizzata per ricevere 
una risposta. 

 Per l’estate 

Sede Fidas 
chiusa
la domenica 
La sezione cittadina di 
Fidas segnala che 
durante l’estate sarà 
sospesa l’apertura 
domenicale della sede, 
ma resteranno attivi i 
contatti social, telefono 
e mail. Inoltre i 
responsabili ricordano 
che in questo periodo le 
donazioni di sangue 
diminuiscono, ma 
restano sempre 
fondamentali. Per 
questo suggeriscono ai 
volontari di 
programmarne una 
prima di andare in 
vacanza.

Al Parco della Pace è andata in scena
la prima Cena in bianco peschierese
Un vero e proprio successo per la 
prima Cena in bianco che si è tenuta 
sabato sera al Parco della Pace. 
Davvero tante le persone che vi 
hanno preso parte e che si sono 
divertite in un clima di festa 
all’insegna del cibo, della musica e 
di risate anche grazie all’impegno di 
Assieme, Bailando for You, Punto 
Cardinale e Radio Active 20068. 
«Eventi organizzati in questo modo 
fanno comprendere l’importanza 
delle associazioni e di quanto si 
possa creare qualcosa di bello per la 
propria città grazie alla 
collaborazione con esse e alla loro 
stessa valorizzazione, unitamente a 
tutte le realtà locali. Grazie ai 
peschieresi che hanno partecipato e 
devo dire che in bianco eravamo 
tutti davvero eleganti» il commento 
del vicesindaco Stefania Accosa.

lUPo RoSSo

Lavatrice donata 
a una famiglia
Anche nelle piccole cose 
si vede il grande cuore 
di Lupo Rosso e dei 
peschieresi. Nei giorni 
scorsi l’associazione aveva, 
infatti, lanciato un appello 
ai suoi concittadini: 
serviva una lavatrice 
di seconda mano e in 
buono stato da donare a 
una famiglia in difficoltà 
economica, formata da 6 
persone. Ebbene nel giro 
di qualche giorno, un 
benefattore ha risolto il 
problema, a conferma 
che, per fortuna, la 
solidarietà in tante 
persone è ancora un valore 
importante.

Auditorium intitolato a Cossetto, è polemica
L’intitolazione dell’auditorium 

della biblioteca a Norma 
Cossetto, grazie a una mozione 
presentata dalla maggioranza, ha 
visto i consiglieri del Pd uscire 
dall’aula per protesta. E nei gior-
ni seguenti hanno voluto tornare 
sull’argomento. “Volevamo rico-
noscere Norma Cossetto” si legge 
in un comunicato inviato in reda-
zione “non solo come medaglia 
d’oro al merito civile ma anche 
come figura che racchiude in sé 
tutto il dramma e la violenza che 

subiscono le donne in tutti contesti 
di guerra, quelle passate e quelle 
che purtroppo ancora oggi sono 
in corso”. 
Il motivo del contendere, un emen-
damento proposto proprio dal Pd, 
che proponeva di modificare il te-
sto da “Norma Cossetto medaglia 
d’oro al merito civile” a “Norma 
Cossetto medaglia d’oro al merito 
civile e a tutte le donne vittime di 
guerra”. La richiesta è stata però 
bocciata.
“La maggioranza ha invece propo-

sto, presentandolo in modo confu-
sionario, un sub-emendamento da 
noi rigettato” continua il Pd “per 
arrivare, su sollecitazione del pre-
sidente del consiglio Di Palma che 
sembra ogni volta avere come uni-
co pensiero quello di concludere in 
fretta la seduta, a decidere di non 
partecipare al voto per non vedere 
strumentalizzato in futuro quella 
che poteva essere una posizione 
di astensione o contrarietà senza 
l’approfondimento necessario del 
dibattito svolto”.

Si PARlA Di PotERE

Cinema all’aperto 
per tre mercoledì
Anche quest’anno 
l’amministrazione 
comunale organizza il 
cinema all’aperto. Nel 
mese di luglio per tre 
mercoledì, a partire dal 
12, andranno in scena 
altrettante pellicole 
che raccontano diverse 
forme di potere che 
caratterizzano la nostra 
società. Il 12 luglio, alle 
21.30, al centro Calipari si 
proietterà “Il regno” che 
parla del potere inteso sul 
lato economico e politico, 
sulla corruzione e la lotta 
ad essa. Un intenso thriller 
su un uomo dentro e fuori 
il “sistema”, ambientato 
in Spagna. Mercoledì 19 
luglio, sempre alle 21.30, 
ma al Parco della Pace 
toccherà a “I cento Passi”, 
capolavoro sulla vita di 
Peppino Impastato, sul suo 
impegno civile nella lotta 
alla mafia, che ancora ai 
giorni nostri influisce e 
determina troppo spesso 
la vita e il futuro delle 
persone. Infine, il 26 
luglio, ancora alle 21.30 e 
ancora al Parco della Pace, 
si chiude la rassegna con 
“L’onda”: come si può 
influenzare la società 
attraverso il controllo 
delle menti attraverso 
un semplice esperimento 
psicologico? 

La Passeggiata democratica 
questa voLta si fa a canzo
Tornano le Passeggiate 
democratiche, organizzate 
dalla sezione locale di Pd 
per confrontarsi con la 
gente dei vari quartieri, 
ascoltando le loro 
richieste, suggerimenti e 

farsi segnalare eventuali 
criticità. L’appuntamento 
è in calendario per sabato 
8 luglio a Canzo. Il ritrovo 
è fissato per le 17.30 
davanti al parco giochi di 
via IV Novembre.

GhiSA in AzionE

Nuove missioni
trasporto organi
Sempre pronta a entrare 
in azione la squadra 
trasporto organi della 
polizia locale. E ancora 
una volta gli agenti si sono 
attivati in due occasioni. 
La prima chiamata 
arrivata dall’Areu è 
stata per un’operazione 
che non ha richiesto 
un chilometraggio 
particolare: a Niguarda, 
i ghisa hanno preso in 
consegna due reni e un 
pancreas per trasportarli 
al Policlinico e al San 
Raffaele. Due persone 
in lista d’attesa stavano 
attendendo per tornare 
ad avere un’esistenza 
normale. La seconda 
missione, invece, ha preso 
il via dal Policlinico, 
dove i ghisa hanno 
recuperato altri due reni 
per poi mettersi in strada, 
direzione Padova, non 
senza problemi per una 
questione di traffico. 
Tuttavia la consegna è 
arrivata nei tempi giusti.

In scena i mostri dei peschieresi
Così Oltheatre saluta il De Sica

Dopo sei anni ricchi di iniziative, 
il progetto culturale Oltheatre, 

sviluppato da Oltre Generazioni 
per la gestione del teatro De Sica, 
è pronto a volgere al termine, ma 
non senza prima salutare con uno 
spettacolo molto speciale. Il titolo 

è “La scatola dei mostri - Sharing 
Monsters” e si tratta di una perfor-
mance d’arte partecipata sviluppata 
in due parti. La prima ha preso il via 
venerdì 30 giugno e ci sarà tempo 
fino al 14 luglio per mettere nero su 
bianco, attraverso parole e disegni, 

la propria idea di mostro recandosi 
fuori dal cancello del De Sica do-
ve si trova tutto l’occorrente per 
rappresentarlo e una scatola in cui 
imbucare il proprio foglio. E con 
gli spunti dei peschieresi nascerà la 
seconda parte: la danzatrice Rosita 
Mariani, la musicista Caterina Sani-
geto e Francesca di Traglia, clown 
terapeuta e performer, daranno vita 
a una messa in scena gratuita che si 
terrà nella piazza del teatro sabato 
15 luglio alle 17.30. «Siamo molto 
felici di concludere così il nostro 
viaggio» ha commentato Chiara 
Valli, direttrice artistica di Oltheatre 
«È la testimonianza del filo rosso 
che ha guidato il nostro progetto: 
creare occasioni di incontro, col-
tivando arte e cittadinanza attiva».

Chiara Fasoli

«L’attivazione dell’ufficio risponde 
alla crescente sensibilità intorno al-
le tematiche relative ai nostri amici 
a quattro zampe» ha commentato 
soddisfatto l’assessore Daniele 
Pinna che ha la delega su questa 
tematica, «la nostra giunta, infatti, 
riconosce il valore della tutela del 
benessere degli animali». Il respon-
sabile di Diamoci la Zampa, Edgar 
Meyer, invece ha sottolineato come 
«Peschiera è da tempo un Comune 
pet-friendly. In passato il suo Uffi-
cio diritti animali è stato più volte 
premiato da enti come la Provincia 
di Milano, oggi Città metropolita-
na, o Legambiente come uno dei 
migliori d’Italia. Siamo onorati di 
tornare a gestire questo servizio, 

importante per la comunità e per 
contribuire sempre più a svilup-
pare un corretto rapporto uomo, 
ambiente e animali».
L’Ufficio per i diritti degli anima-
li avrà il compito di promuovere 
campagne di informazione sulla 
tutela e il benessere dei nostri 
amici a quattro zampe, di gestire 
segnalazioni garantendo ascolto e 
orientamento ai cittadini, di svilup-
pare iniziative di sensibilizzazione 
sulle colonie di gatti in libertà, di 
curare i rapporti con il canile e il 
gattile e tanto altro ancora. Si tratta 
di un’attività a 360 gradi che vede 
coinvolte tutte le specie nessuna 
esclusa.

Chiara Fasoli
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«va a eliminare le lacune emerse 
dalle mappe iniziali, nelle quali non 
erano previsti collegamenti diret-
ti tra M4 Bettola e Zelo, mentre 
Canzo era esclusa dai percorsi, così 
come altre fermate. I nuovi percorsi 
e le nuove linee hanno dovuto te-
nere conto del rapporto costi-chi-
lometraggio e della direttiva di non 
far percorrere a più di due mezzi 
le stesse zone cittadine. Inoltre è 
stato raggiunto l’obiettivo di po-
tenziare il trasporto pubblico, non 
solo guardando a Milano in modo 

radiale, bensì ragionando anche sui 
collegamenti con i Comuni limitrofi 
di prima fascia. Un esempio è dato 
da Segrate - San Felice, individuato 
come importante punto di inter-
scambio. Ora chi proviene da Pe-
schiera potrà ad esempio usufruire 
delle linee che portano all’ospedale 
San Raffaele e alla M2. Comunque, 
nonostante il poco preavviso stiamo 
provvedendo a realizzare un libret-
to informativo riportante le mappe 
delle nuove linee».
Ecco, nel detteglio, le principali 

Rimodulazione dei trasporti pubblici 
Peschiera Borromeo è soddisfatta
Da mercoledì 5 luglio è 

ufficialmente partita la 
rimodulazione del tra-
sporto pubblico nella 

zona est di Milano e Peschiera può 
dirsi soddisfatta delle novità che 
la riguardano. A confermarlo è il 
vicesindaco con delega ai Trasporti 
Stefania Accosa: ««È un grande ri-
sultato, ottenuto dopo oltre un anno 
di innumerevoli tavoli e confronti 
con il Comune di Milano. Alla fine 
però siamo riusciti ad avere sia un 
potenziamento dei mezzi esistenti, 
anche attraverso nuovi collegamen-
ti, sia delle nuove linee. A parte gli 
aumenti Istat, l’investimento è pari 
a quello del 2022».
Il nuovo piano del trasporto preve-
de due fasi. La prima comprende 
i collegamenti alla fermata Linate 
della linea 4 della metropolitana, al 
Policlinico, all’Idroscalo, all’Inps, 
e ad altri luoghi di snodo importan-
ti come San Felice e San Donato 
Milanese. La seconda fase, invece, 
prevede la rimodulazione del chia-
mabus, la cui quota potrà essere in-
vestita in una navetta a supporto dei 
quartieri dove vi sono meno servizi 
e nell’implementazione della fre-
quenza di passaggio ed estensione 
oraria delle linee esistenti. 
«La prima fase che ha preso il via 
nei giorni scorsi» prosegue Accosa 

Errori sull’informatore
Interrogazione del Pd
Una serie di pasticci che non sono 

passati inosservati agli occhi dei re-
sponsabili del Partito democratico. E 
così il periodico comunale “Peschie-

ra Informa”, la cui versione cartacea è stata 
distribuita la scorsa settimana (ma è leggibile 
anche online sul sito del Comune), è finito al 
centro di aspre critiche che avranno un’appen-
dice sotto forma di interrogazione protocollata 
per poi essere discussa in sala consiliare. 
Tre le anomalie su cui i democratici puntano de-
cisamente il dito. La prima concerne la presenza 
di un articolo pubblicato due volte su altrettante 
pagine, anche se con titoli diversi; la seconda 
riguarda il fatto che nell’organigramma della 
politica locale viene ancora segnalato come 
consigliere del Pd Paolo Bodini anche se ha 
dato le dimissioni circa tre mesi fa ed è stato 
sostituito nel frattempo da Moreno Mazzola, e 

come sindaco Augusto Moretti; la terza, infine, 
è legata alla confusione su chi compone il comi-
tato di redazione poiché Moretti risulta ancora 
direttore responsabile, così come la figura del 
direttore editoriale che avrebbe dato le dimis-

sioni dopo la scomparsa dello stesso Moretti.  
Le domande che il Pd ha intenzione di inserire 
nell’interrogazione sono le seguenti: poteva 
legittimamente uscire questo numero di “Pe-
schiera Informa” o la frenesia comunicativa ha 
fatto saltare il rispetto di certe regole? Il Comune 
potrebbe incorrere in qualche sanzione? Se così 
fosse, con quali soldi verrà pagata? 
“Ci stupiamo  dell’approssimazione con cui 
questa amministrazione sta portando avanti il 
suo operato non solo in consiglio comunale, 
presentando delibere e mozioni incomplete che 
fanno rischiare all’ente possibili denunce” si 
legge in una nota dei democratici. “Approfondi-
remo per capire meglio quali potrebbero essere 
le conseguenze di questa poca attenzione. Se 
vogliono amministrare con questa superficialità 
fino alle prossime elezioni, siamo seriamente 
preoccupati”. 

Dal 5 luglio hanno 
preso il via le 

nuove linee con 
cambiamenti 
importanti

L ’ I N C H I E S T A

 Durante l’estate 

Poste 
di San Bovio,
nuovi orari 
Le poste di viale 
Abruzzi, a San Bovio, 
subiranno una 
rimodulazione degli 
orari in vista 
dell’estate, in risposta 
alla fisiologica flessione 
della domanda dei 
servizi nel suddetto 
periodo. Nel dettaglio 
queste le chiusure 
previste: dal 7 al 9, dal 
16 al 1 e dal 21 al 23 
agosto.

 La presentazione 

Un libro 
dedicato 
a Tallarita 

Sabato 8 luglio, alle 21 
all’oratorio di Bettola, 
presentazione del libro 
“Giuseppe Tallarita - Un 
sogno spezzato”, 
dedicato al pastore 
siciliano assassinato 
dalla mafia perché 
voleva difendere il suo 
campo dalle pecore che 
lo occupavano 
abusivamente. A 
organizzare l’evento
è l’associazione Vedo 
Sento Parlo - In 
memoria di Giuseppe 
Tallarita. A moderare 
sarà Silvia Gissi, 
presidente 
dell’associazione 
Peppino Impastato 
Renata Fonte. 
Interverranno l’autore
Valerio Esposti, Moni 
Ovadia che ha scritto la 
prefazione, la nipote di 
Giuseppe e presidente di 
Vedo Sento Parlo Rosy 
Tallarita, il presidente 
della Commissione 
antimafia di Milano 
Rosario Pantaleo, e il 
referente di Libera 
Lorenzo Sanua.

Un defibrillatore per ricordare Moretti
Ancora un’iniziativa da parte del 
Comitato per Linate per 
commemorare il sindaco Augusto 
Moretti improvvisamente scomparso 
il 12 maggio per un malore, mentre 
si trovava solo in casa. Nella serata 
di ieri, giovedì 6 luglio, mentre 
andavamo in stampa, alcuni 
esponenti dell’associazione hanno 
consegnato alla Croce Rossa locale 
un defibrillatore automatico AED 3 
BLS- ERC. Sulla targa che lo 
accompagnava c’era scritto: “In 
memoria dell’amico e sindaco di 
Peschiera Borromeo, avvocato 
Augusto Moretti - Il tuo esempio 
fonte di ispirazione per tutti”. 
L’apparecchio è stato acquistato 
grazie a una raccolta fondi 
promossa proprio dal Comitato.

PARCo BRIChETTo

Case del libro 
riempite ancora

Il Comitato per Linate 
non desiste e ancora una 
volta si è attivato per 
riempire di volumi le 
casette del libro nel parco 
giochi Brichetto. Per 
l’ennesima volta, infatti, 
qualcuno le ha svuotate. 
«Noi continueremo a 
riassortire» il commento 
dei responsabili del 
comitato. «Speriamo solo 
che i libri non vengano 
buttati per qualche 
stupido gioco».

NEL PARChEggIo

Derubata 
della borsetta
Pochi secondi di 
distrazione e la borsetta 
appoggiata sul sedile del 
passeggero è sparita. 
La vittima una donna 
che aveva appena fatto 
la spesa alla Galleria 
Borromeo. Stava mettendo 
le buste nel bagagliaio 
e per qualche istante 
ha staccato gli occhi 
dall’abitacolo dell’auto. 
Quando si è seduta al 
volante, l’amara scoperta. 
Quasi sicuramente l’hanno 
curata per entrare in 
azione al momento giusto.

novità. Nuova linea 901 che collega 
San Donato M3, la sede Inps, Zelo-
foramagno, Bettola, Mezzate, San 
Felice, l’Idroscalo (area tribune) e 
Linate Aeroporto M4; nuova linea 
902 che collega San Donato M3, 
l’ospedale Policlinico e l’Istituto 
omnicomprensivo di San Donato, 
Bolgiano, via Di Vittorio, Canzo, 
Mezzate e Bettola; linea 66: varia-
zione del percorso della linea 66 in 
Milano per velocizzare il collega-
mento con la circonvallazione 90/91 
e il centro città, con un risparmio di 
percorrenza di 10 minuti e con tutte 
le corse dirette a Peschiera; Linea 
88, prolungamento delle corse di-
rette da Rogoredo FS-M3 in viale 
Ungheria fino all’ospedale Monzino 
e a Linate, assorbendo le corse della 
linea 66 che continuerà a passare da 
Linate rimanendo su via Archimede, 
mentre l’88 transiterà all’interno del 
quartiere in via Pascoli; nuova linea 
festiva 903 che ricongiunge i percor-
si delle 901 e 902, servendo anche 
Bellaria e Robbiano. Si raddoppia la 
frequenza nei festivi; nuova linea 973 
che collega Linate Aeroporto M4 a 
Novegro, Idroscalo, San Felice e San 
Bovio - San Felicino. La frequenza 
più alta permette un interscambio 
con la nuova 901 su San Felice, ga-
rantendo quel collegamento con il 
centro di Peschiera, prima assente.
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Da venerdì 14 luglio, per tutti i fine set-
timana fino al 17 settembre, al Satelli-
te e in piazza Garibaldi gli esercizi 
commerciali (anche itineranti) che in 

qualche modo sono autorizzati a vendere alcolici, 
così come i pubblici esercizi e i circoli privati, 
dovranno chiudere la loro attività alle 21. A sta-
bilirlo è un’ordinanza firmata nella giornata di 
ieri, giovedì 6 luglio, dal sindaco Ivonne Cosciot-
ti. Chi contravvenisse va incontro a sanzioni am-
ministrative che vanno dai 500 ai 5mila euro, 
fino alla sospensione dell’attività per un massimo 
di 15 giorni, quest’ultima su disposizione del 
questore. 
Una decisione che va nella direzione di salvaguar-
dare l’ordine pubblico come spiega proprio il 
primo cittadino: «Parliamo di quartieri difficili e 
complessi dove soprattutto nel periodo estivo, in 

particolare nel fine settimana e nelle ore serali, la 
gente eccede nell’uso e abuso di sostanze alcoli-
che e dove più volte siamo intervenuti in manie-
ra pesante. Per questo motivo, con l’intenzione 
di tutelare il benessere di tutti i nostri cittadini, 
abbiamo deciso di ridurre l’orario delle attività 
commerciali affinché ci sia un utilizzo più corret-
to e sano dello spazio pubblico. Grazie al nuovo 
Regolamento di polizia urbana che abbiamo pre-
disposto insieme con il comandante Mimmo Pa-
olini, e approvato in consiglio comunale a dicem-
bre 2022, che definisce le “aree urbane” 
Quartiere Satellite e Piazza Garibaldi, è oggi 
possibile intervenire con queste ordinanze che 
permettono la chiusura anticipata delle attività in 
aree più ampie rispetto al passato oltre a preve-
dere, in caso di reiterazione dell’inosservanza 
dell’ordinanza, anche la sospensione dell’attività».

Satellite e piazza Garibaldi,
giro di vite contro gli alcolici

Stop ai nomadi nel parcheggio della Besozza 
Lucchetti e portale per evitarne l’ingresso
Da qualche tempo una carovana di 
nomadi si piazzava con camper e 
roulotte nel parcheggio del parco della 
Besozza, adiacente al Bar Che Vorrei, 
di fatto compromettendo il loro lavoro. 
Poca la gente che si fermava e lo 
stesso personale non era tranquillo. 
Più di una volta sono stati sgomberati, 
salvo tornare qualche giorno dopo. 
L’ultima volta lunedì mattina, ma 
questa volta il loro allontanamento da 
parte della polizia locale sarà 
definitivo. Dopo averli mandati via, 
infatti, è stato posizionato il luchetto 
alla sbarra, mentre il portale (nella 
foto) sarà spostato proprio 
all’ingresso del parcheggio in modo 
che non potranno più entrare. E il 
gestore del bar ha voluto ringraziare 
la giunta e le forze dell’ordine.

In BIBLIotECa

Fare i compiti
insieme
Fare i compiti delle 
vacanze in compagnia. 
Per questo la biblioteca 
ha deciso di attivare 
un servizio per i bimbi 
delle scuole primarie 
e le ragazze e i ragazzi 
delle secondarie di primo 
grado. Si tratta della 
possibilità di fare insieme 
i compiti per quattro 
sabati, i primi due sono 
stati quelli del 24 giugno, 
e dell’1 luglio. Prossimo 
appuntamento domani, 
8 luglio per chiudere tra 
una settimana, il 15 luglio. 
Gli orari sono dalle 10 alle 
11.30 e dalle 11.30 alle 13. 
L’accesso è gratuito, con 
prenotazione obbligatoria, 
tel. 02.92366343.

ProVoCa InCIDEntE

Patente falsa
Viene denuciato
La polizia locale è 
intervenuta per dirimere 
un normale incidente 
stradale. E invece ha 
chiuso il servizio con 
una denuncia. A finire 
nei guai un nordafricano 
20enne, responsabile 
del sinistro. Quando gli 
agenti hanno chiesto i 
documenti, ha fornito una 
patente internazionale, 
ma i ghisa si sono 
insospettiti. Qualcosa non 
li convinceva e così hanno 
effettuato un ulteriore 
controllo: la patente era 
falsa e per questo motivo 
è stata sequestrata. 
Inoltre lo straniero è stato 
denunciato per uso di atto 
falso.

numErI rECorD

148 incontri
in biblioteca
Numeri record per gli 
incontri con le classi 
del territorio pioltellese 
in biblioteca. È stata 
un’annata sorprendente, 
con numeri che fanno 
tornare al pre covid: 
148 incontri con classi 
di ogni ordine e grado, 
dagli asili nido alle scuole 
medie, una classe al 
giorno, e a volte anche 
due. La sensibilizzazione 
alla lettura passa anche 
dalla scoperta degli 
spazi della biblioteca, 
il suo funzionamento e 
ovviamente, il prestito dei 
libri. L’area ragazzi 
è ben fornita, riuscendo 
quindi a trovare storie per 
tutti i gusti.

IgIEnE urBana

I residenti
valutano i servizi
Partirà lunedì 10 luglio, 
per concludersi entro fine 
mese, un’indagine per 
valutare i servizi di igiene 
urbana che coinvolgerà i 
residenti della nostra città 
tramite delle interviste 
che saranno effettuate, 
indifferentemente, al 
telefono o per le vie 
cittadine. 
Gli intervistatori della 
società incaricata 
dal Comune saranno 
riconoscibili e identificabili 
perché indosseranno 
una pettorina gialla con 
apposito badge. 

 al Satellite 

merce rubata
per 30mila euro
nel bagagliaio
Quando i vigili hanno 
intimato l’alt alla 
vettura, per un normale 
controllo, le due 
persone hanno aperto le 
portiere e si sono date 
alla fuga. Trasportavano 
merce elettronica 
rubata, per un valore 
di circa 30mila euro. 
Il fatto è avvenuto al 
Satellite. Gli agenti 
sono riusciti a bloccare 
immediatamente 
uno dei due, mentre 
il secondo è stato 
rintracciato poco dopo. 
La merce rubata è 
stata riconsegnata ai 
legittimi proprietari. 

 Fino al 20 agosto 

Iscrizioni 
per la mensa
scolastica 
Più tempo per iscriversi 
al servizio di refezione 
scolastica per l’anno 
scolastico 2023/24. 
Il termine è stato 
prorogato al 20 agosto. 
L’adesione può essere 
effettuata solo online e 
va rinnovata tutti gli 
anni per le scuole 
dell’infanzia, primaria e 
secondaria di primo 
grado, per il tempo 
lungo. Per informazioni: 
inforette.scolastiche.
fms.it@sodexo.com.

Cinque futuri professionisti di Software Testing
Cinque storie diverse che si incontrano grazie 

al progetto di tecnologia inclusiva, un percor-
so di formazione professionale nel mondo delle 
tecnologie digitali nato dalla collaborazione tra il 
Comune e inTEC, cooperativa sociale del Gruppo 
l’Impronta, nell’ambito di un progetto di riqualifi-
cazione urbana e rigenerazione sociale che riguarda 
il quartiere Satellite. Il percorso di formazione è 
gratuito e, una volta terminato, porterà i parteci-
panti a diventare giovani professionisti di Software 
Testing, competenza molto richiesta dal mercato 
del lavoro. Jean Pierre, Fajar, Fatima, Riccardo e 
Abdalla sono due ragazze e tre ragazzi pioltellesi di 
nazionalità diverse, che hanno incontrato il sindaco 
Ivonne Cosciotti, insieme all’assessore ai Servizi 

Sociali Mirko Dichio, condividendo la loro storia, 
le loro passioni e soprattutto i loro sogni e le loro 
ambizioni. Alcuni di loro si sono diplomati, altri 
hanno interrotto gli studi, qualcuno ha iniziato 
l’università, molti hanno già avuto qualche espe-
rienza di lavoro. Tutti, però, hanno in comune la 
passione per l’informatica e il mondo digitale, 
molta curiosità e voglia di imparare. Le lezioni, 
iniziate a maggio, sono terminate a giugno, dopo 
8 ore in aula ogni giorno, dal lunedì al venerdì. Si 
riprenderà a settembre fino a concludere il per-
corso, riconosciuto da Regione Lombardia, con 
l’attestazione delle competenze, prima della fine 
dell’anno, presso aziende del settore IT dove tutti 
i partecipanti svolgeranno un tirocinio di 3 mesi.

Fino a Settembre c’è il 
campo eStivo in piScina
La piscina di via 
Piemonte ha ufficialmente 
inaugurato l’attività 
estiva lo scorso 16 giugno. 
«Giusto in tempo per 
la chiusura delle scuole 
e l’inizio delle vacanze 
estive, mantenendo 
così fede alle promesse 
fatte», aveva commentato 
l’assessore allo Sport 
Claudio Dotti. «Abbiamo 
consegnato le chiavi al 
nuovo gestore, che ha in 
concessione anche il bar 
e che si è subito messo 
al lavoro con le opere 
di manutenzione per 
consentire una riapertura 

più veloce possibile». 
E tra le nuove attività è 
partito anche il centro 
estivo, che proseguirà fino 
all’8 settembre. 
Il costo è di 100 euro 
settimanali, con la 
giornata che per i 
bambini dai 3 ai 14 anni 
inizia alle 9 e finisce alle 
17.30. La giornata tipo è 
organizzata con attività 
motorie e giochi in piscina, 
con laboratori e spazio 
compiti, mentre per i più 
piccoli è anche previsto 
il riposino pomeridiano. 
Le iscrizioni sono aperte. 
Telefono 349.8108656.

Un viaggio nel mondo
di Collodi e di Pinocchio

Un affascinante viaggio tra le 
pagine del romanzo di Carlo 

Collodi, pensato non solo per i 
bambini, bensì per un pubblico 
eterogeneo. L’appuntamento da 
segnarsi in calendario è per mar-
tedì prossimo, 11 luglio, in sala 
consiliare, alle 21 per il concerto 
teatrale a cura di “delleAli Teatro 
per tutte le età”. Tra un ritmo di 

foxtrot, un minuetto e un twist il 
maestro Alberto Forino accom-
pagnerà al piano la voce mute-
vole di Antonello Cassinotti, in 
un gioco teatrale che coinvolgerà 
il pubblico in maniera interattiva, 
attraverso parole e musica dal vi-
vo, raccontando le avventure del 
burattino più famoso della lettera-
tura per l’infanzia italiana. 

 Ultimo evento 

game Party, 
si chiude 
il 13 luglio 
Un successo la prima 
del Game Party, 
iniziativa in quattro 
serate in biblioteca, 
rivolte a un pubblico di 
adulti ma anche di 
ragazzi per divertirsi 
insieme con giochi in 
scatola, carte, giochi di 
ruolo e tanti altri. 
L’ultimo appuntamento 
è per giovedì prossimo, 
13 luglio, dalle 20.30. I 
posti sono limitati, per 
questo motivo, quindi, 
la prenotazione è 
obbligatoria: tel. 
02.92366343.

Decidilo Tu, saranno 
30 i progetti finalisti

Una valanga di progetti per il 
Decidilo Tu. Nei giorni scorsi 

erano arrivate 44 proposte da parte 
dei cittadini pioltellesi che hanno 
preso parte al Bilancio partecipato 
del Comune. Ora si sta chiuden-
do anche la fase di valutazione 
dei progetti, che si è svolta con 
la raccolta di voti nei vari Parteci-
paPoint sparsi in giro per la città. 
La commissione selezionerà i 30 
finalisti, in base alle preferenze 
ricevute e ai criteri di fattibilità 
del progetto. 
Il 15 ottobre, infine, si saprà qua-
le verrà realizzato. Le proposte 

sono divise in tre aree tematiche 
(giovani cultura e integrazione; 
socialità, volontariato; sostenibili-
tà, sport, tempo libero e mobilità) 
e saranno valutate secondo questi 
criteri: chiarezza del progetto e 
degli obiettivi; fattibilità tecnica e 
giuridica degli interventi; compa-
tibilità rispetto agli atti già appro-
vati dal Comune; stima dei costi; 
stima dei tempi di realizzazione; 
caratteristica del perseguimento 
dell’interesse generale; compa-
tibilità con i settori di intervento 
e con le risorse finanziarie a di-
sposizione. 

EVENTO DI SUPPORTO AL COMMERCIO LOCALE
www.facebook.com/ilfuoritutto.soloperoggi - info@soloperoggi.eu - Tel. 340 4988435 
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 Atletica 

La Pro Sesto
brilla anche
a Camerino

Dopo il titolo italiano 
nella 4x100 maschile 
categoria Allievi, 
l’Atletica Pro Sesto 
si mette in mostra 
anche ai Campionati 
nazionali universitari 
svolti a Camerino. Per 
l’occasione gli atleti 
cernuschesi hanno 
indossato i colori del 
Cus Milano. Nella 
staffetta, la vittoria è 
arrivata anche grazie al 
contributo di Thomas 
Milani e Pietrolo 
Monolo. Splendido 
argento, invece, per il 
giavellottista Lorenzo 
Bertocchi con la misura 
di 63,64m. Quarto 
posto di Ithocor Meloni 
negli  800m con 
1.50.97 e minimo per 
Challenge. 

 Pallavolo 

Al Paolo VI
si è conclusa
la Summer Cup 
All’oratorio Paolo VI si è 
conclusa la Summer 
Cup, il torneo di 
pallavolo organizzato 
insieme all’Aso 
Cernusco. Per 
l’occasione è calato il 
sipario anche sulla 
stagione che dal 2009  
ha visto aggiungersi 
anche il torneo di calcio 
e di basket 3x3. A 
presenziare anche il 
sindaco Ermanno 
Zacchetti, che oltre alla 
delega allo Sport, da 
sempre è un 
componente della 
grande famiglia Aso. 
«Il bello è che per una 
settimana si è giocato a 
ruoli invertiti» il suo 
commento. «Allenatori, 
genitori e giovani in 
campo; ragazzi e 
ragazze a ricambiare il 
tifo che hanno ricevuto 
durante tutto l’anno. 
Anche per questo è una 
festa spensierata e 
coinvolgente».
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Tennis Tavolo Morelli, il bilancio 
di una stagione più che positiva
Alzi la mano chi, almeno 

una volta nella vita, non 
ha mai fatto due scambi a 
ping pong. Poi sapere gio-

care come si deve è un’altra faccenda. 
Passare dal Tennis Tavolo Morelli 
per imparare. E sì perché dal 1979 è 
un punto di riferimento a Cernusco 
per chi vuole migliorare la propria 
tecnica, per chi intende mettersi alla 
prova a livello agonistico e per chi, 
semplicemente, vuole giocare. Il Mo-
relli sta già preparando la prossima 
stagione. «Sì perché il nostro sport 
non prevede soste è fondamentale ri-
manere fisicamente allenati», ci spie-
ga il vicepresidente Andrea Nicolosi.
Facciamo un bilancio della scor-
sa stagione. Cosa è andato bene 
e su cosa, invece, bisogna ancora 
lavorare?
«Il bilancio è positivo. Tutte le nostre 

squadre impegnate nel campiona-
to provinciale hanno mantenuto la 
categoria e abbiamo ottenuto una 
promozione dalla D3 alla D2. Molti 
giocatori sono cresciuti sia a livello di 

gioco che come punteggio nella clas-
sifica nazionale. Il prossimo passo è 
creare un vivaio solido che ci possa 
dare prospettive per il futuro».
A proposito di futuro: sono pre-

viste delle novità per la prossima 
stagione?
«Inizierà proprio con il torneo regio-
nale che stiamo organizzando per il 
weekend del 23 e 24 settembre, e che 
porterà centinaia di pongisti a Cer-
nusco. Fulcro della manifestazione 
il centro sportivo Enjoy con le due 
palestre principali pronte a ospitare 
gare di altissimo livello sia maschili 
che femminili».
Quali sono gli obiettivi da centrare 
il prossimo anno? 
«Presenteremo una squadra in C2 
totalmente rivoluzionata, vogliamo 
dare più spazio ai nostri ragazzi. 
Siamo convinti che faranno bene, 
così come la squadra in D1 che ha 
come obiettivo la promozione. Ma 
la vera novità è la squadra in D3 
formata da over 75, una scommessa 
per dimostrare che a qualsiasi età si 

può essere competitivi».
Quanta strada è stata fatta finora e 
quanta si può ancora percorrere?
«Storicamente siamo una delle società 
più longeve nel territorio cernuschese, 
tantissimi giovani e adulti sono passati 
tra i tavoli da ping pong, alcuni conti-
nuano a sognare una squadra che lotta 
per nazionale».
Ci è venuta voglia di giocare: per-
ché bisognerebbe impugnare la 
racchetta? 
«Il tennis tavolo è uno sport per tutte 
le età, è adatto ai bambini perché aiuta 
l’attività aerobica, negli adulti mantie-
ne fluido il movimento del tronco e 
degli arti. È consigliato anche ai meno 
giovani perché non grava eccessiva-
mente sulla colonna vertebrale e sulle 
articolazioni, aiuta la circolazione e 
mantiene riflessi e concentrazione 
allenati».

Via Michelangelo Buonarroti, 44A - Cernusco sul Naviglio MI - Tel: 02 924 1256
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Il torneo Nights and Dunks 3X3 ha aperto 
la stagione estiva della Gamma Basket

Gran successo per la seconda edizione del Nights and Dunks 3X3. Ben 20 squadre iscritte per un totale di 100 atleti 
partecipanti, 3 partner ufficiali, oltre 500 persone sugli spalti del centro sportivo di Rovagnasco hanno fatto da 
cornice per il secondo anno consecutivo a uno dei più importanti tornei 3 contro 3, che apre ufficialmente la 
stagione estiva dello streetbasket. «Il Nights and Dunks si sta affermando come un torneo di richiamo dell’area 
metropolitana milanese e allarga la proposta estiva della Gamma, tra cui il Segrate Basket Camp e il Beach Camp a 
Lignano Sabbiadoro iniziato il 2 luglio e che terminerà l’8 luglio», ha commentato il coach Carlo Bellavita.

DAeMoNS

Vulpio convocato
in nazionale
Continuano a fioccare le 
convocazioni in nazionale 
per gli atleti dei Daemons. 
Questa volta a ricevere 
la chiamata per la Flag 
Under 17 è Filippo Vulpio 
che rappresenterà la 
società cernuschese nel 
Blue Team. Su indicazione 
dell’Head Coach Enzo 
Petrillo, Filippo farà 
parte dei 24 atleti che si 
raduneranno a Cecina il 
15 e 16 luglio.

PRIMo TRofeo RoBIN 

Minivolley
per l’inclusione
Sport e inclusione sul 
campo di beach volley 
di Rovagnasco dove è 
andato in scena il primo 
Trofeo Robin, un torneo 
di minivolley, organizzato 
dal gruppo facebook 
Genitori in aiuto - Segrate 
e dintorni. L’iscrizione 
aveva un costo di 3 euro e 
l’incasso è stato devoluto, 
appunto, ai Ragazzi 
di Robin. «È stata una 
giornata incredibile» 
racconta Melania, 
presidente dei Robin, 

«Abbiamo giocato e ci 
siamo divertiti un sacco 
insieme a Genitori in 
aiuto, che ringraziamo 
per averci coinvolto, e 
a tutti coloro che hanno 
partecipato».

HoCkey

Niente finali
nazionali
Sfuma il sogno delle finali 
nazionali al Trofeo Coni 
Lombardia l’Hockey 
Cernusco superato 
dall’Hp Milano. Buone 
indicazioni sono arrivate 
dall’aver fatto giocare 
insieme ragazze e ragazzi 
di età differenti. Per la 
squadra cernuschese resta 
la consapevolezza di aver 
aggiunto un altro tassello 
al percorso di crescita. 
E l’anno prossimo si 
proverà a conquistare il 
posto che ha permesso 
di rappresentare la 
Lombardia nelle ultime tre 
edizioni.

Dopo 15 anni di fedele militanza 
Antelli saluta il Basket Cernusco
Quindici anni con la stessa ma-

glia sono tanti, tantissimi. Lo 
sa bene Luca Antelli che in pratica 
ha come seconda pelle la canotta 
della Libertas Basket Cernusco. 
Per questo la sua decisione è anco-
ra più dolorosa. Antelli ha comuni-
cato che nuovi progetti lavorativi 
gli impediscono di rinnovare l’im-
pegno con i bufali e ha deciso di 
rimettere l’incarico di istruttore e 
di responsabile del settore Miniba-
sket. Dopo le esperienze giovanili 
tra Forti e Liberi Monza e Olimpia 
Milano, era tornato nel 2008 sul-
le sponde della Martesana come 
istruttore di Minibasket, diventan-
do nel 2016 anche responsabile, e 

al tempo stesso è stato giocatore 
della prima squadra in Serie C, 
fino alla stagione 2018/19.
«Dopo tanti anni insieme, ho de-
ciso di prendere questa sofferta 
decisione» le sue parole. «Anche 
le storie più belle hanno una fine, 
ed è quindi giunto il momento di 
separarsi. Ringrazio di cuore tutte 
le persone che hanno condiviso 
questa incredibile esperienza con 
me, sono tantissime, non riuscirei 
a citarle una a una, ma posso dire 
che lascio questa società estrema-
mente orgoglioso perché abbiamo 
reso il Basket Cernusco una delle 
società più apprezzate e rispettate 
nel mondo della pallacanestro».

Al Satellite un murale dedicato a Javier Zanetti

Una folla in stile stadio. Martedì scorso, 
l’ex capitano dell’Inter Javier Zanetti si è 

recato a Pioltello per inaugurare il murale che lo 
raffigura, in via Tiepolo, alle porte del quartiere 
Satellite. L’opera è stata commissionata da un 
privato, con l’ok del proprietario dell’edificio 
su cui è stata realizzata. 
Stefania Marchetto, in arte Ste Real, è l’ar-
tista milanese che ha firmato l’opera, molto 
apprezzata dai tanti pioltellesi presenti per l’i-
naugurazione e per incontrare l’ex capitano 
nerazzurro e attuale vicepresidente dell’Inter. Il 
murale ricorda la gigantografia di Maradona nel 
quartiere di San Giovanni a Teduccio a Napoli. 

Sicuramente anche questo diventerà un simbolo 
non solo per Pioltello ma per tutta l’area della 
Martesana. All’inaugurazione era presente lo 
stesso Javier Zanetti, circondato dall’amore 
dei tifosi dell’Inter ma anche degli sportivi in 
generale che hanno voluto conoscerlo. L’ex 
capitano si è intrattenuto per i selfie di rito e 
per firmare autografi. Non poteva certo mancare 
anche la firma sul murale dedicato dalla Curva 
Nord al loro beniamino: “Inter ti amerò per 
sempre”. Poche parole ma significative per un 
pensiero che racchiude il senso di un’avventura 
che prosegue fino a oggi, prima sul campo da 
calcio e ora da dirigente.
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Il party in piscina per musulmane 
annullato tra le mille polemiche
Nei giorni scorsi una festa in piscina 

riservata alle donne musulmane 
ha acceso una serie di polemiche, 
facendo scendere in campo persi-

no un’eurodeputata della Lega, che alla fine 
hanno portato all’annullamento dell’evento. 
L’iniziativa si sarebbe dovuta svolgere in 
una piscina di Limbiate (non organizzatrice, 
aveva soltanto affittato lo spazio), che sul 
suo sito aveva promosso un party dal tito-
lo “Bahja Pool Party” che avrebbe dovuto 
essere un momento di “divertimento, libere 
da tutte le preoccupazione e gli sguardi in-
discreti”. 
A innescare la polemica, con annessa di-
scussione, è stata l’eurodeputata leghista 
Isabella Tovaglieri, che ha subito definito la 

manifestazione un esempio di “segregazione 
femminile”, contestandone anche la sicurez-
za. Da quello che si leggeva sulla promozione 
dell’evento, infatti, sarebbe stato garantito il 
divieto di usare i cellulari e lo spegnimento 
delle telecamere di sorveglianza.
“A lasciare sgomenti” aveva scritto Tova-
glieri in una nota stampa  “è la possibilità di 
acquistare il biglietto ridotto per le bambine 
dai 5 ai 9 anni, che in questo modo vengo-
no indottrinate prematuramente e in modo 
subdolo, anche attraverso un’occasione di 
svago, alla segregazione e alla sottomissio-
ne.  Non possiamo più accettare l’alibi della 
discriminazione e dell’integrazione difficile, 
quando sono gli stessi immigrati musulmani 
a volersi isolare dalla società in cui hanno 

scelto di vivere, perpetuando usi e costumi 
incompatibili con i nostri, che stridono con 
le conquiste e con i diritti faticosamente 
raggiunti dalle donne in Occidente”.
Anche il vicepremier Matteo Salvini era 
intervenuto sulla questione scrivendo sui 
social: “Più che un momento di inclusione, 
mi sembra un segnale di segregazione e al-
lontanamento dalla società italiana”.
Insomma, sulla vicenda si è alzato un tale 
polverone che alla fine è arrivato il dietro 
front della struttura, che ha comunicato l’an-
nullamento della festa: “L’idea era nata dal 
semplice fatto di affittare la nostra location, 
che è aperta a tutti. Avessimo saputo prima 
alcuni dettagli, avremmo rifiutato subito la 
proposta in questione”.

Bellusco

Un labirinto
di girasoli
Ha aperto giovedì 6 
luglio tra i paesi di 
Bellusco e Ornago un 
affascinante labirinto 
di girasoli accessibile a 
tutti che si estenderà su 
una superficie di 40mila 
metri quadrati. I visitatori 
avranno l’opportunità di 
immergersi in circa un 
milione di questi fiori che 
formeranno un percorso 
pensato interamente 
da Ettore Selli, “Il 
cacciatore di labirinti”, 
che ha descritto il progetto 
come un omaggio al 
giardino all’italiana di 
epoca barocca: sarà 
infatti quadripartito 
come i giardini storici, 
circondato da una cornice 
calpestabile in equilibrio 
tra linee convesse e 
concave, senza vicoli ciechi 
per trasmettere serenità 
piuttosto che smarrimento. 
Per accedere è necessaria 
la prenotazione sul sito 
www.shirintulipani.it. Per 
ora il labirinto sarà aperto 
solo fino al 13 luglio: altre 
date potrebbero essere 
aggiunte a seconda della 
fioritura. 

carugate

Torna “Liberi
di scrivere”
Torna “Liberi di scrivere”, 
il concorso di racconti 
del Comune di Carugate 
e della biblioteca civica, 
che quest’anno ha come 
tema “Sogno dunque 
vivo”. Organizzato 
in collaborazione con 
Librerie.coop e Gruppo 
teatro tempo, mira a 
promuovere la letteratura 
e l’arte della scrittura. La 
partecipazione è gratuita 
e aperta a tutti coloro 
che hanno compiuto il 
diciottesimo anno di età 
alla scadenza del termine 
di consegna dei racconti. 
Da questa edizione, 
però, è stata introdotta 
anche una novità che 
riguarda i giovani: una 
speciale sezione ragazzi 
per partecipanti di età 
compresa tra 11 e 14 anni, 
i cui racconti verranno 
valutati separatamente. 
Il termine per la 
presentazione dei racconti 
è venerdì 20 ottobre alle 
19. I vincitori riceveranno 
un premio in denaro: 
500 euro per il primo 
classificato, 300 per il 
secondo, 200 per il terzo. 
Il primo classificato nella 
sezione ragazzi riceverà 
invece un buono per 
l’acquisto di libri. 

 monza 

Fa i bisogni 
in strada
500€ di multa 

Due serate di controlli 
a tappeto nel centro di 
Monza per cercare di 
dare ordine alla movida 
estiva. Nel corso delle 
attività, operate dalla 
polizia di Stato, sono 
state controllate 98 
persone, di cui 16 con 
precedenti di polizia, 
effettuati 5 posti di 
controllo e controllati 
35 veicoli. Gli agenti 
hanno rintracciato un 
egiziano nei confronti 
del quale era stato 
disposto un 
provvedimento di via 
obbligatorio dal 
capoluogo emesso dal 
questore il 22 giugno 
scorso perché 
considerato un 
soggetto socialmente 
pericoloso. Inoltre in 
piazza Indipendenza i 
poliziotti hanno 
fermato un peruviano 
che dopo essersi 
scolato una birra si è 
piazzato dietro 
un’autovettura per 
espletare i propri 
bisogni. Dopo essere 
stato ammonito ad 
assumere un contegno 
corretto, i vigili l’hanno 
sanzionato con una 
multa di 500 euro.

Si è allargata la famiglia delle cicogne
A Carpiano sono nati tre piccoli pulcini 

a carpiano è arrivata la cicogna, in 
senso letterale, dal momento che 
sulla torre tecnologica della 
Binasca, la famiglia di volatili 
adottata da città metropolitana si 
è allargata. Dall’amore di cico e 
cica, le due cicogne arrivate in 
primavera nel nido allestito 
appositamente sopra la torre faro, 
sono nati tre piccoli pulcini. un 
ottimo risultato per il progetto 
avviato lo scorso anno quando fu 
creato l’accogliente giaciglio a 38 
metri d’altezza, insonorizzato e 
termicamente controllato. Fu 
allora necessario attirare gli 
uccelli con un apposito richiamo, 
mentre quest’anno le cicogne sono 
arrivate spontaneamente, 
dimostrando di trovarsi 
perfettamente a proprio agio, 
tanto da decidere di allargare la 
famiglia.

cologno monzese

Eventi in villa
fino al 5 agosto
Venerdì 30 giugno, a 
Cologno Monzese, ha 
preso il via la rassegna 
“Estate in villa” che 
proseguirà fino a sabato 
5 agosto. In questo 
periodo la città si animerà 
all’insegna della cultura, 
musica, danza e spettacoli 
per i più piccoli. Ecco 
alcuni appuntamenti: 
venerdì 7 luglio alle 20 
nel parco di Villa Citterio 
serata danzante per 
l’Emilia Romagna a cura 
di Auser Cologno. Sabato 
8 luglio alle 18, nel cortile 
di Villa Casati, “Accidenti 
allo Spettacolo” con 
la collaborazione di 
Serenomagic: esibizione 
di magia dedicata alle 
famiglie. Venerdì 14 luglio 
alle 20.30 anguriata in 
piazza Castello offerta 
dalla Pro loco cittadina; 
alle 21 in Villa Casati 
pizzica salentina con il 
Gruppo Ascanti. Stessa 
location sabato 22 luglio 
alle 21.30 per “Giochi 
di fuoco” con il Teatro 
dell’Aleph, spettacolo 
con bolas, corde, catene e 
duelli con spade e bastoni 
infuocati, esposizione di 
pittura e scultura. Sabato 
5 agosto alle 21 nel parco 
di Villa Citterio serata 
danzante di ballo liscio.

Sequestrati 2 immobili 
a una famiglia serba

Vimercate - Per lo Stato erano 
senza reddito ma di fatto ave-

vano una villa, un appartamento 
e un’auto di lusso. La questura e 
la guardia di finanza di Monza 
hanno eseguito un decreto di se-
questro antimafia nei confronti 
di una famiglia di origine serba, 
mettendo i sigilli a una villa e un 
terreno a Vimercate del valore di 
oltre 350mila euro, un apparta-
mento a Rapallo del valore di oltre 
100mila euro, un’autovettura da 
40mila euro, oltre al contenuto di 
due cassette di sicurezza. 
Le indagini hanno permesso di 
ricostruire come fin dal 1978 i 
due coniugi fossero dediti a reati 
di furto con strappo e in abitazio-
ne, rapina, ricettazione e truffa 

con il metodo del “rip deal”, che 
si riferisce a truffe commesse da 
cittadini nomadi, per lo più pro-
venienti dalla ex Jugoslavia, in 
danno di cittadini stranieri attirati 
in Italia con la scusa di partecipare 
a scambi di denaro in valuta estera 
o in nero, in cambio dell’acqui-
sto di beni mobili ed immobili di 
grande valore. 
Nel 2015 il capofamiglia era stato 
arrestato in flagranza per tentata 
rapina, a seguito del finto acquisto 
di un brillante del valore di 150mi-
la euro, ai danni di due stranieri: 
nel tentativo di fuga, i truffatori 
avevano trascinato una delle vit-
time sul selciato, causando anche 
incidenti nella zona del quadrila-
tero della moda. 

 Brugherio 

È tornato 
il festival
siride 
A Brugherio è tornato il 
festival di teatro 
urbano SIride che ha 
preso il via il 5 luglio 
con “Gambeinspalla 
Teatro - Il sogno”. 
Mercoledì 12 luglio sarà 
la volta di “L’Abile 
Teatro - Mago per 
Svago”, il 19 luglio 
tocca allo spettacolo di 
fachirismo di Thomas 
Blackthorne, mentre il 
26 luglio “Vote for”. 
Gli spettacoli sono 
gratuiti, alle 21, in 
piazza Roma.

AGGReDIsce un TAssIsTA e I cARABInIeRI
Milano - Ha aggredito un 
tassista 56enne e poi ha 
deciso di prendersela anche 
con i carabinieri accorsi in 
suo aiuto. Il fatto è accaduto 
in piazza Freud, a Milano. 
Il conducente di un’auto 
bianca, un 55enne, era fermo 
per consentire a un gruppo 
di passeggeri di pagare con 
il pos. Durante l’operazione 
si è avvicinato un 23enne 
nordafricano in evidente stato 

di alterazione e ha chiesto 
in maniera troppo insistente 
di poter salire a bordo del 
veicolo. Alla risposta del 
tassista di attendere, il giovane 
ha reagito colpendolo con un 
pugno al volto e gli ha spaccato 
il pos strappandoglielo dalle 
mani. Alcuni testimoni hanno 
chiamato i carabinieri. Una 
volta arrivati sul posto i 
militari hanno tentato di 
calmare il 23enne, senza 

fortuna visto che si è scagliato 
anche contro di loro e ha 
danneggiato la portiera 
dell’auto di servizio. Bloccato 
e portato in caserma, è 
stato denunciato per lesioni, 
danneggiamento, resistenza 
e per il possesso di una carta 
di debito intestata a un’altra 
persona. Il tassista è stato 
invece visitato sul posto: per 
fortuna non ha avuto bisogno 
del ricovero.

Trova due ordigni bellici in cantina
Devono intervenire gli artificieri

Monza - Si è presentata in Que-
stura, presso l’Ufficio licenze 

e armi, mostrando alcune foto di 
due ordigni bellici che aveva ri-
trovato all’interno della cantina 
della casa appartenente al nonno, 
a Monza. I poliziotti hanno subito 
contattato la squadra artificieri, che 
dagli scatti inviati ha confermato 
si trattava di proiettili di artiglie-
ria risalenti, presumibilmente, alla 
Prima Guerra Mondiale. Uno era 
lungo 24 centimetri l’altro 26, ca-

libro 75 e 70, ed entrambi erano 
in cattivo stato di conservazione, 
completi di spoletta e di tutte le 
loro parti. Una volante si è portata 
subito presso l’abitazione, dove è 
stata predisposta la delimitazione 
del luogo, mettendo così in sicu-
rezza l’area circostante ed è stato 
richiesto l’intervento del Nucleo 
artificieri della Questura di Milano 
che ha provveduto alla rimozione 
degli ordigni e successivamente li 
ha fatti brillare.
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